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加拿大下周要再加息加拿大下周要再加息
这75万房奴风险太大这75万房奴风险太大

　　 随着央行的大幅加息，加拿大背负着贷款债务的房主们可能会面临贷款月
供的激增，尤其是那些选择了浮动利率的房主们还将面临“触发利率”的风险，这
将为加拿大人的债务带来更多的负担。
　　 加拿大金融监管机构 OFSI 表示，选择浮动利率的借款人将会风险更大，
面临着不断上涨的利率和房价的下降，OSFI 将密切关注贷款机构谨防更多的风
险。OSFI 是加拿大金融监督机构办公室（The Office of the Superintendent 
of Financial Institutions）是在 1987 年金融危机之后成立的，密切关注加拿大
金融市场的风险，一旦遇到有潜在的困境就将采取行动。
　　 随着利率上升和房价降温，OSFI 正在对抵押贷款市场日益增长的风险发出
警告信号。虽然 OSFI 本周更新其住宅抵押贷款承销信息表时，并没有宣布新措
施，但它强调需要准备好应对这些新出现的风险。报告指出，受联邦监管的金
融机构需要确保他们准备好应对较低房价和较高利率的潜在影响，特别是，贷
方遭受的损失水平不仅取决于违约的可能性，还取决于如果违约，银行将损失
多少贷款。
　　 OSFI 指出，加拿大家庭债务水平很高，今年二季度债务占家庭可支配收
入的 182%，这是另一个
潜在的风险。监管机构指
出，这些创纪录的债务水
平、持续高的通胀水平
（9 月通胀率 6.9%）、
以及未来进一步加息的预
期，都将使加拿大的房奴
们面临前所未有的压力。
　　 OSFI指出，将大部
分收入用于抵押贷款可能
会减少储蓄或导致加拿大
人缩减其他经济领域的支
出。对于潜在的房主来说，这种组合意味着寻找更多负担得起的住房选择、增
加首付或推迟购买。
　　 根据 OSFI 的说法，即将更新浮动利率抵押贷款的借款人尤其面临风
险，因为他们将更快感受到加息的影响。国家银行（National Bank）分析师 
Jaeme Gloyn 和 Julia Gul 表示，抵押贷款借款人的杠杆率越来越高，利率上升
只会增加这些借款人的偿债负担，再加上随着房价矫正下降，房主权益受到侵
蚀，这种环境可能导致受 OSFI 监管的贷方损失高于预期。
　　 国家银行补充说，它预计监管机构不会在短期内放松其承销指导方针。分
析师还指出，政策不确定性增加、激进的加息预期以及房地产市场风险是该行
业即将面临的挑战。
　　 国家银行分析指出，假设借款人难以偿还更高的抵押贷款，我们可以看到'
付款冲击'对贷款续约业主的流动信贷表现的影响。对比在 2021 年第三季度收
到抵押贷款的借款人，如今续约的房主每月抵押贷款支付平均增加 1,000 元。
这些更高的抵押贷款支付以及其他通胀压力（例如食品、燃料）可能会影响借
款人的支付能力。而对于那些已经选择了浮动利率的房主来说，今年以来加息 
300 个基点之后，很多房奴从之前签约的 1.25% 利率上升到 4.25%，这些都在
贷款月供中有巨大的变化。
　　 不少在加拿大的华人网友都对选择了浮动利率后悔不已，一位网友称自己
去年买房选择了当时便宜的 5 年期浮动利率，如今浮动利率已经上涨至 4.25%
，感觉要给银行打工一辈子了……而对于浮动利率持有者来说，更大的风险则来
自于“触发利率”。有分析称，加拿大 75 万背负贷款的房奴都将面临触发利率的
风险。“触发利率”是指利息支付耗尽所有每月抵押贷款支付的点，借款人不再支
付他们借入的本金——这是加拿大贷款规则所不允许的。
　　 这意味着借款人将被他们的贷方联系，并且通常可以选择增加他们的每月
付款，或者一次性支付他们的抵押贷款以减少欠款。根据著名房地产市场分析
师 Ben Rabidoux 的分析，加拿大约有 15% 的抵押贷款属于这一类别，这相当
于大约 750,000 笔抵押贷款都有触发利率的风险。一位网友在社交媒体中发帖
称，自己在高位时抢购了房产，最近得知启动触发利率，贷款月供从 6800 元

飙升至 9500 
元。一个月
算上地税不
吃不喝啥不
干，1 万刀就
没了……
　　 网友懊恼
的表示，原来
租房一个月租
金也就 2800 
元，日子好好
的为啥买房？
而除了触发利
率之外，还有
一些选择私人
贷款的业主，
将面临更大的
困境——贷款
被取消。
　　 贷款机构 

Butler Mortgage 的创始人 Ron Butler认为，目前加拿大房奴中，最大的压力
来自抵押贷款市场的私人贷方部分。私人贷方以高得多的利率向信用较差的借
款人提供抵押贷款，Butler 预计随着央行利率进一步上升，一些抵押贷款将被“
取消”。也就是说，借款人将被要求立即还清余额。
　　 这将会导致房奴们被逼抛售房屋来偿还贷款余额。

加拿大禁止外国人买房新政1月生效 加拿大禁止外国人买房新政1月生效 
对市场影响可以忽略不计对市场影响可以忽略不计

　　 加拿大禁止外国投资者购买住宅地产的两年禁令将于2023年1月1日生效。
但是可能还有人不知道这一禁令，甚至包括加拿大的房地产经纪人。
据地产杂志Real Estate Magazine报道，加拿大国会于今年6月23日通过了《禁
止非加拿大人购买住宅房产法案》，加拿大按揭和住房公司（CMHC）表示，“
预计这将有助于减少进入加拿大购买住宅房地产的外国资金。”
　　 但Re/Max Canada执行副总裁Elton Ash认为，绝大多数人仍然没有意识到
这一点。他说：“我(最近)在我们的内部地区发展小组提出了这个问题，他们
都看着我，好像在
说，‘你在说什
么？”
　　 “我相信，正
如加拿大房地产协
会（CREA）所认为
的，这将与卑诗省
于2016年实施外国
买家税，以及之后
于2018年推出投机
和空置税的情况一
样。它的影响真的
可以忽略不计。”
　　 Ash说，外国
业主承担了成本，
最终，这些措施对
遏制外国业主没有
任何效果。他说，
研究表明，外国买
家大约占温哥华总市场的2%到3%。“在市场份额如此之小的情况下，征收这种
税似乎过于严厉。现在我们看到政策在全加拿大实施。”
　　 业界评此举损害国家声誉 。Ash说：“我认为，这对加拿大接收移民的国
家声誉是一个更大的问题，特别是我们的很多移民政策与财富挂钩。移民越富
有，就越容 易进入这个国家……其中一部分是通过买房。现在这个法案
通过了，是 一个禁令。这不是税。是禁止在加拿大购买房产。所以我认
为，它对加拿大作为一个欢迎世界的国家的声誉造成的损害比其他任何事情都
大。”
　　 Royal LePage的总裁兼首席执行官Phil Soper表示，在加拿大的省和联邦
政治中，一直以来把外国投资者视为本国住房的一个问题。“这基本上是没有
根据的，”Soper说，研究表明，涉及不打算居住在加拿大房产的外国买家的交
易数量很少，永远不足以改变负担能力。
　　 “但这是一个容易的目标。我们很容易把矛头指向外国人，说他们是挑
战，然后实施立法，无论是税收还是更严厉的直接禁令，说这是问题所在，我
们正在采取行动。”他说：“要解决这个国家住房严重短缺的真正问题，并让
市政府与各省与联邦政府合作来解决这个问题，要困难得多。这是一个巨大而
复杂的挑战，其规模不亚于改善我们的医疗保健系统。”
　　 “对外国人实施禁令或征税是一个很容易针对的目标，他们大多数人在加
拿大政治中的话语权非常有限。”Soper说，还有值得注意的是，这项立法是在
市场爆炸式增长、库存
水平处于历史最低点的
时候颁布的。
　　 “好消息是，这
项立法不是永久性的，
不然就真的很有问题，
并可能在自由贸易协定
受到挑战是非法的。
所以两年的禁令是暂
时性的，很快就会结
束。”“第二件让我不
那么担心的是，禁令不
包括娱乐物业。例如，加拿大人是美国休闲地产的最大买家。他们也是拉丁美
洲等地的重要投资者。他们喜欢拥有娱乐物业，如果我们禁止美国人在加拿大
购买小木屋或小别墅，而我们却在亚利桑那州或佛罗里达州购买完全相同的
东西，那将是不合情理的。所以他们很聪明，把它排除在外，不把它列入禁
令。”加拿大房地产协会负责宣传的副总裁Linda Kristal说，该协会已经联系
房地产经纪人，告知他们这些变化，并与省级协会合作，确保他们了解这项立
法。
　　 “首先，很长一段时间以来，我们一直认为联邦政府需要认真处理供应问
题。当我们关注这个国家目前短缺的房屋数量时，那些修修补补的措施是无关
紧要的。”Kristal说。“此外，协会成员们表达了担忧，加拿大是一个以向
世界开放、欢迎世界而闻名的国家，而这项禁令无疑会使加拿大的声誉受到质
疑。”据悉，《禁止非加拿大人购买住宅物业法该法案》，禁止非加拿大人在
两年内在加拿大购买住宅物业。该法案不影响加拿大人和永久居民。对某些人
群、住宅物业类型和特殊情况可能会有豁免。
　　 该法案：限制非加拿大人通过使用公司或其他实体购买住宅物业来规避禁
令；允许政府明确禁止的适用范围；制定适用于非加拿大人和故意协助非加拿
大人违反本法的任何个人或实体的处罚。
　　 任何个人或实体如明知非加拿大人违反禁令，即属违法，一经简易程序定
罪，可处最高10,000元的罚款。
　　 如果一名非加拿大人被判违反了禁令，违反该禁令的住宅物业所在省的高
等法院可以根据负责的部长的申请，下令出售该住宅物业。
　　 该法案规定，任何法院命令的出售，将导致非加拿大人获得不超过购买的
价格。哪些人不受禁止非加拿大人购买住宅物业的限制？
　　 原住民；即将获得永久居留权的国际学生；在加拿大居住的拥有工作许可
的个人;逃离国际危机的个人和其他弱势群体；外国驻加拿大使团的认可成员。
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居英港人曼城风波：居英港人曼城风波：
中国外交官承认介入中国外交官承认介入

　　 英国曼彻斯特中国总领事馆冲突事件被指涉及中方高级外交官，中国驻曼
城总领事郑曦原于周三（10月19日）向英国媒体承认自己曾介入事件，并称这
是“我的责任”。
　　 上周日（10月16日）中国驻曼彻斯特总领事馆外的一场示威活动演变成暴
力冲突，有视频显示一名示威者被殴打，引发中英外交风波，英国政界高度关
注事件。在事件中受伤的居英香港示威者Bob Chan于周三向媒体表示，自己未
曾试图闯入领事馆范围，“我是被拉进去的。”
　　 他表示自己被多名男子殴打，事后受伤送院。
　　 中国驻曼城总领事郑曦原则否认自己曾袭击示威者，但声称当时总领事馆
人员的生命受到威胁。
　　 英国议员发声要求
英国政府驱逐中国总领
事。
　　 “这是我的责任”
郑曦原向英国媒体表
示，自己的确曾介入事
件。
　　 “我认为当时是个
紧急情况——该名男子
威胁我同事的生命，”
郑曦原在接受天空新闻
台（Sky News）访问
时说，“我们是在试图
控制当时的状况。”他
表示自己没有“袭击任
何人”，但是视频和
照片显示，他曾拉拽一名男子的头发。“那是因为他侮辱我的国家，我的领导
人，”郑曦原在访问中说，“我认为那是我的责任。”
　　 事发当天是中共二十大开幕日，数十名香港示威者在中国驻曼彻斯特总领
事馆门外摆放讽刺习近平的漫画，包括带有中文脏话的直幡。
　　 BBC的视频显示，郑曦原一度走出领事馆，将直幡扯下，随后被示威者指
骂。中国驻曼彻斯特总领事馆声明指：“一小撮‘港独’分子未经批准”在领
事馆外聚集，并悬挂“侮辱中国国家元首的画像”，“这种恶劣行径是任何国
家的外交领事机构都不能容忍和接受”。
　　 “我是被拉进去的”BBC中文记者李澄欣报道，英国议会多名议员在周三
（10月19日）举行记者会，事件中受伤的30多岁港人Bob Chan出席，并通过
即时传译用广东话回答记者问题。
　　 他表示自己遇袭后多处受伤，目前“腰骨最痛，一坐下就痛”，事后亦有
心理阴影，晚上难以入睡，并会做噩梦，很担忧家人及示威组织成员的安全。
中国外交部发言人汪文斌在周二指责有关事件起因是“滋扰分子非法进入领事
馆”，批评示威者危及中国外交馆舍安全，称任何国家的外交机构都有权采取
必要措施，维护馆舍的安宁和尊严。
　　 对此，Bob Chan重申自己从没试图进入领事馆，“我是被拉进去的”。他
忆述，中国领事馆人员当时出来拿走示威道具，他试图阻止，期间被人拉入领
事馆范围并拳打脚踢，有人在其背后扯头发，但他说当时自己背对着施袭者，
无法证实是否郑曦原动手，但形容有关行径“野蛮”。
　　 Bob Chan表示集会是和平示威，否认有挑衅行为。他说： “一开始帮手在
领事馆栏杆外摆放旗帜、纸牌等示威道具，已经有两个领事馆保安说不能摆，
但我知道是可以的，因为到场后问过警方，警方说我们有权利表达意见，只要
不碰到围栏、不要有任何冲击领事馆
的行为就可以。 我们很小心不碰到
围栏，从来都没想过要冲击。 ”他
还表示，自己清楚知道不能进入总领
事馆范围的“常识”，并质疑中方
的指控。
　　 Bob Chan曾在香港参与社会
运动，2021年3月以“英国海外公
民”（BNO）身份移民英国。他向
记者表示，这次事件令他担心人身安
全，但未来仍会“站出来”，“因为
这是我的自由，不应该被打击”，他
又相信英国是安全的国家。
　　 曼市警方亦曾介入
　　 曼彻斯特警方表示，当时有多达40名示威者在总领事馆外聚集——此类
外交机构亦属英国领土，但在未经同意的情况下不得进入。大曼彻斯特警方
（Greater Manchester Police）的声明指，事发当天的英国当地时间16时左
右，多名男子“从大楼内走出，一名男子被拉进领事馆内，并受到袭击”。声
明还说：“由于我们担忧该名男子的安全，警员介入并将遇袭者拉出领事馆范
围。”大曼彻斯特警方发言人罗伯·波茨（Rob Potts）星期三表示，“这项复
杂而敏感的调查涉及许多方面，我们将尽我们所能获得尽可能多的答案”，但
他强调，这项调查需要时间，警方将在适当的时候尽可能定期提供最新进展。
　　 议员促驱逐涉事外交官
　　 英国议会外交事务委员会主席艾丽西亚·卡恩斯（Alicia Kearns）指，
事件涉及中国驻曼彻斯特总领事郑曦原，要求将其列为“不受欢迎人物”
（persona non grata）并驱逐出境。英国议会议员、保守党前党魁伊恩·邓肯-
史密斯（Iain Duncan Smith，施志安）批评英国政府对中方太软弱。
　　 选区为曼彻斯特的工党国会议员阿夫扎尔·汗（Afzal Khan）表示，对有
关行径感到“恶心”，并称中方外交人员“超越了红线”，当局应该采取行
动。英国外交部此前就事件召见中国驻英国临时代办杨晓光，但是中国使馆只
派一名官员代替杨晓光前往。英国外交部声明指，在会晤中已向中方强调，所
有外交官和领事馆工作人员都必须遵守英国的法律。

豪宅埋车30年车内疑有人类骸骨 豪宅埋车30年车内疑有人类骸骨 
前华裔屋主有前科前华裔屋主有前科

　　 美国加州中半岛阿赛顿（Atherton）警方21日在一栋豪宅后院挖
掘一辆被埋在地底下超过30年的汽车。根据受过训练的警犬给出的微
弱讯号，这辆汽车内可能有人类遗骇。但官员表示，目前还未找到任
何尸骨。
　　 由于一名园丁20日在阿赛顿这栋价值1500万元的豪宅后院中挖到
一辆汽车，警犬也给出可能有人类遗骇的讯号，21日大批警员前往接
手挖掘。官员表示，他们相信车主已经死亡，但不愿进一步证实车主
与这豪宅的前屋主刘强尼（Johnny Bocktune Lew，音译）之间是否
有关系。
　　 警方表示，这辆宾士敞篷车车顶朝下，车内被未使用过的溷凝土
塞满。根据巴洛阿图警局的纪录，这辆车1992年9月被报失窃。刘强
尼1990年代初期在阿赛顿Stockbridge Avenue上兴建了这座占地1万
2000平方呎的法式庄园，邻居表示，刘强尼已在数年前去世。
　　 随着调查的展开，关于刘强尼的背景也被一一挖掘出来。纪录
显示，刘强尼有长期犯罪的前科，曾因谋杀和保险诈骗被捕。官员表
示，在1960年代，刘强尼在洛杉矶因为被控二级谋杀罪被判刑，但这
项罪名后来被推翻。他在1970年代又因为涉及两项谋杀未遂罪服过
刑。
　　 1999年，刘强尼被控雇人将一艘价值120万元的游艇沉入海底
赚取保险金。当局指出，他雇用的人其实是卧底警员。加州保险局
（Insurance Commissioner）发言人艾德伦（Scott Edelen）表示，
当时60多岁的刘强尼要求卧底警员将这艘名为Corwel、长56呎的游
艇，沉到金门大桥以西的国际海域中，以便“从损失中获利”。
　　 卧底警员骗刘强尼，他们已经将游艇沉入海中，刘强尼付了3万
元现金和价值2万元的金表作为酬金，然后告诉这艘游艇投保的保险公
司美国游艇有限公司（American Yachts Limited）游艇被窃。这起诈
骗桉后来由圣荷昆县地检长办公室（San Joaquin District Attorney’s 
Office）处理。根据公共纪录和采访，刘强尼1990年代和家人居住在
这栋豪宅，警方认为，宾士车应该是这段时间内被埋的。
　　 旧金山纪事报（Chronicle）指出，刘强尼在香港长大，年轻时曾
当过几年警察，于1959年移居美国，两年后在南卡罗莱纳州和一名表
亲结婚，两夫妇先住在旧金山，后来搬到洛杉矶。刘强尼曾就读洛杉
矶县的国王初级学院（El Camino Junior College）。
　　 刘强尼34岁的女儿塞尔（Jacq Searle）21日得知一辆汽车被埋在
她当年与父母同住的房屋下，感到很震惊。塞尔表示，父亲在她童年
和青少年时期多次进出监狱，父亲出狱后，父母就离婚了，她成年后
一直在努力克服家庭生活中的痛苦和留给她的精神障碍。她说，父亲
后来罹患肺癌，2015年在华盛顿州去世。塞尔说：“我觉得，我们都
是在这个家庭中承受着一定程度的创伤长大的。从我父亲怪异的性格
可以看出，他有情绪问题。”
　　 房地产纪录显示，刘家2014年以730万元卖出这栋阿赛顿房屋，
目前的屋主是在2020年以1500万元买下。

抓了又放！假释犯刚出门就偷华女钱包抓了又放！假释犯刚出门就偷华女钱包
　　 抓了又放，放了又抓！宽松的司法制度让犯罪陷入了无线循环，而倒霉的
却是普通民众！
　　 10月19日周三，警方表示，一名刚从监狱释放出来的地铁小偷在周末的另
一起地铁盗窃案中再次被捕——他“又回到了老路子”。据纽约警察局说，周
日凌晨2点15分左右，警方发现30岁的安东尼·麦克劳林(Anthony mclauin)试图扒窃
一名28岁华人女子的钱包，当时该名华人女子正在皇后区法拉盛主街地铁站内
睡觉。安东尼·麦克劳林被逮捕后并被指控犯有重大盗窃罪和非法持有武器罪，
据称他携带了一把刀。
　　 警方和监狱记录显示，当时住在布朗克斯的麦克劳林正在假释中，他因两
次地铁抢劫被判5年徒刑，8月17日
被释放。
　　 警方说，他此前还因类似罪行
被捕过14次，包括抢劫、袭击、重
大盗窃和拒捕。纽约警察局在一条
推特上说:“一名最近因交通抢劫
被假释的男子又回到了他的老路子
上。”“周日早上，纽约交通官员
发现这名男子把手插在地铁上睡觉
的人的口袋里，而另一名同伙则负
责把风。”
　　 警方说，这名26岁的同谋亚历
杭德罗·罗哈斯(Alejandro Rojas)也被逮捕。2021年，9月17日纽约州长霍楚签署《
少即是多法案》，这项法案旨在减少监狱的人数，避免假释犯因技术违规（如
错过宵禁或未准时向假释官报到等）即被送回监狱，此外还有“30换30”的刑
期减免规定，假释犯每30天没有违规状态，可以获得最多30天的刑期减免。之
后，在短短不到半年，全纽约州假释者共2万5949 人，少于2月底的3万1019 人。
　　 公共安全现在成为纽约人最担心的问题，很多人认为2019年通过的保释法
改革，给嫌犯不交保释金就被保释的机会，使大量嫌犯被放出来二次犯罪，是
近来治安恶化的重要原因。
　　 尽管目前州议会两会的多数党代表都不想重修保释法，但民调的结果却显
示，多数纽约人认为当年的修法正是导致现在纽约治安恶化的原因。
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加拿大冬季旅行费用水涨船高，加拿大冬季旅行费用水涨船高，

这样买机票最省钱这样买机票最省钱
　　 冬季假期临近，又到了加拿大人度假旅游的旺季。虽然机票、酒店的价格
早已水涨船高，但仍有一些方法可以帮你省下一大笔钱。
旅游博客 An Adventurous World 的 Macca Shirifi 说，假期住宿预定火爆很快就被
抢光了，但如果你愿意等待，通常可以在最后一刻获得一些很棒的优惠。 
　　 对于那些想要立即预订的人，也有一些其他方法可以降低住宿费用。 
　　 Shirifi 说：“在网上预订住宿时，请确保使用私人浏览器，防止浏览器 
cookie 影响搜索的价格。” 
　　 他还指出，现在酒店通常比 Airbnb 等私人住宿便宜，因为这些私人住宿的
价格在大流行期间大幅上
涨。对于加拿大境内的旅
行，Shirfi 建议预算有限
的人选择 3 - 4 天的短期旅
行，而不是较长的两周旅
行。 
　　 Destination Canada 总
裁 Marsha Walden 表示，在
安排短期度假的时间时，
可以参考加拿大的众多冬
季节日，选择在节日旅行
最好的一点是通常有很多
免费的活动，并且会持续多天。 
　　 加拿大拥有世界上最盛大的冬季节日，包括魁北克冬季嘉年华（ Carnaval 
in Quebec City ），弗雷德里克顿的冰雕节（ Fredericton’s ice sculpture spectacle 
）和冬季庆典（FROSTival）等。 除此之外，加拿大的自然美景也闻名世界，
在这个冬天你也能够以很少的花费甚至免费的方式，探索加拿大的户外活动，
在冰冻的湖面上滑冰或者到山间小径远足。 不过，在经过两年多的 COVID-19 
大流行限制后，许多加拿大人可能更想坐飞机去旅行。 Expedia 发言人 Melanie 
Fish 表示，对于加拿大境内航班，机票价格实际上取决于购买的时间，她建议
在出发前两个月左右购买机票，可以省下高达 40% 的机票费用。对于国际航
班，应该至少提前三个月预订，因为太早或太晚预订都无法节省费用。 
　　 Expedia 最近的一份报告还建议，在周日预订机票可以节省高达 15% 的费
用，并表示周五是最便宜的出行日，加拿大境内航班票价最多可省下 20%。其
次，周四也是一个不错的选择，在票价上可节省约10%。

安省公寓面积缩小35%，万锦缩小近一半，安省公寓面积缩小35%，万锦缩小近一半，
但独立屋面积却变大但独立屋面积却变大

　　 追踪安省房地产数据的安省政府旗下的市镇物业评估公司(Municipal 
Property Assessment Corporation，MPAC)表示，全省的公寓面积越来越小，
而独立屋面积却越来越大。从上世纪90年代中期至2020年代初，公寓平均面积
缩小了35%，由之前的 1,100 平方英尺减少到仅700平方英尺。万锦、汉密尔
顿低于全省平均水平，万锦公寓面积中位数在25年内下滑45%，汉密尔顿下滑
40%。MPAC副总裁兼首席估值和标准员Greg Martino告诉Global News，全省
土地价值在增加，特别是在住房需求旺盛的地区，可能是造成公寓平均面积缩
小这一趋势的主要原因。
　　 他解释，随着土地价值上升，为使一些住宅发展项目融资更有弹性，于是
发展商现较倾向在一
块土地上兴建更多的
单位，这便让公寓面积
愈缩愈小。其中安省
最大的地产市场──
万锦市，公寓面积减
幅最大，过去25年来
缩小了45%。Martino
说，与汉密尔顿相
比，Niagara, Halton和
Brantford面积下降并不
严重，因为公寓开发少
得多，而且已经建造了
较小的公寓单元。
　　 历史上伯灵顿和奥
克维尔的平均面积比汉
密尔顿大约150到200
平方英尺，也出现了下降。West End Home Builders' Association(WEHBA)行
政总裁Mike Collins-Williams表示，公寓面积缩小，是为了让单位价格变得可负
担。他表示，公寓单位的买家多是首次或第二次置业的人士，这类买家对价格
通常比较敏感。他说，在多伦多这样的大市场，在考虑了建筑及土地成本后，
新公寓每平方英尺的价格已达到1,000元或以上。
　　 在过去数十年，木材和水泥等材料成本的增加、大多伦多地区GST上升、
开发费的提高等，都令公寓单位的价格上升但面积缩小。由于土地供应方面存
在巨大的限制，发展商便决定兴建更高更大的公寓大厦，之后分割成很多细小
的单位，这样成本便能分散。然而，安省独立屋的面积却向另一个方向发展，
在过去25年面积愈来愈大，由2,000平方英尺增至2,500平方英尺。

　　 在Brantford，独立屋平均面积由25
年前的1,500平方英尺，增至2,300平方英
尺，升幅54%。变化最大的则是在Innisfil，
平均面积由1,700平方英尺扩大至2,700平
方英尺。
　　 Martino说，过去几十年MPAC评估的
独立屋面积越来越大，但他也指出，过去二
十年建造的独立屋数量并不多，尤其是在较
大的城市。据加拿大统计局4月公布的数据
显示，全国约780万间独立屋在2021年占

总房屋供应的53%，比2016年下跌了1个百分点，超过公寓和镇屋。
　　 WEHBA估计，对于安省来说独立屋开工率已从2000年代初的50%下降到
今天的20% 左右。Collins-Williams说，独立屋面积越来越大也与建筑成本有
关，使用木材等不同的建筑材料通常不像中层或高层建筑所需的混凝土、玻璃
和钢材那么昂贵。
　　 他说，房屋的主要成本实际上是地段，即房屋所在的土地。土地面积最终
决定房子的价格。

安省女子三年内两次中大奖：安省女子三年内两次中大奖：
激动到颤抖 打算买房度假激动到颤抖 打算买房度假

　　 日前安省一名女子在发现自己中了彩票大奖后，完全惊呆了，因为三年前
她刚刚中了100万元，现在又中了。这位来自伦敦的居民Patricia Richards已经
持续买彩票超过30年。在2019年的时候，她中了Encore奖，奖金为100万元。
　　 Richards后来仍然继续买彩
票。最近她再次发现自己中了大奖。
这一次她中的是Lotto Max彩票的
Maxmillions奖项，奖金为50万。"我
当时在店内核对彩票，简直不敢相信
我所看到的，" 她回忆说。"我完全惊
呆了。"
　　 她还补充说，"我激动到颤抖、浑
身僵硬！"Richards现在已经退休。当
她发现自己中奖后。立即打电话给她
的儿子分享这个喜讯。"他也不敢相信
这真的发生了，" 她表示。"我们一起又一次核对了彩票号码。"
　　 在来到安省彩票中心领取奖金时，Richards表示，她打算把这笔钱投入到
房地产。"我想要找个漂亮的房子，住在里面开心地生活，" 她说道。
　　 Richards还表示，很期待今年过一个有趣的假日。"我一直想要去夏威夷旅
游，所以可能在不久的将来我会去度假，" 她说道。
　　 这张彩票是她在伦敦市Admiral Drive上的Circle K所购买的。
　　 接连中两次大奖的幸运儿不止她一人。来自安省Milton的Antoine Beaini
在2021年8月刚刚到安省彩票领取了LottoMax的100万元大奖，最近他又中了
100万元。

加拿大制造业年损失130亿 加拿大制造业年损失130亿 
商会呼吁再不解决撑不下去商会呼吁再不解决撑不下去

　　 一份新的报告发现，由于全国制造业的劳动力和技能短缺，加拿大的
经济在过去一年中损失了近130亿元。加拿大制造商和出口商协会（CME）对
全国17个行业的563家制造商进行的年度劳工调查发现，由于缺乏工人，几
乎三分之二的制造商已经失去或拒绝了合同，并经历了生产延误。
　　 据该组织称，由这些问题导致的罚款和销售损失共计72亿元。此
外，CME表示，43%的公司因为短缺而推迟或取消了资本项目，导致另外54亿
元的投资损失。报告说，疫情对工业部门的劳动力市场产生了持续而长久的
影响——连续两年，超过80%的制造商说他们面临着劳动力和技能的短缺，
比2020年的60%和2016年的39%有所上升。
　　 CME总裁兼首席执行官Dennis Darby说，制造业在疫情之前就在处理劳
动力问题，但在疫情期间，困难加剧，而且没有缓和过。CME首席经济学家
Alan Arcand在报告中说，两个
因素结合在一起造成了劳动力短
缺：婴儿潮时期的老龄化群体一
波又一波地退休，加拿大年轻人
对制造业工作缺乏兴趣。
　　 窗户公司Loewen的副总裁
Todd LeRoy说，在疫情期间，比
平时更多的工人退休，同时移民
也被抑制。
　　 LeRoy在一份电子邮件声明
中说："同样，过去几个月里，就业市场非常强劲，只是没有足够的人填补
空缺职位。""出生率根本无法跟上我们的需求。"
　　 公司报告最大的招工障碍之一是难以找到具有正确技术技能的工
人——短缺对专业技术生产岗位打击最大，如焊工、机械师和工业机械师。
公司也很难填补一般劳工或生产职位，以及监督或管理职位。
　　 Darby担心这种短缺，特别是专业技能劳动力的短缺，正在成为长期
的问题，而且这个问题不可能在一夜之间解决，因为学习一门技术需要时
间。Darby说："在这场大流行中，新进入行业的劳工渠道真的非常非常缓
慢。"
　　 他说，制造业业需要雇用更多不同的群体，如妇女、有色人种、原住
民和新来者。为了吸引和留住工人，超过70%的受访者表示他们正在提高工
资和福利。然而，他们也希望政府能够提供帮助，支持自动化，促进行业发
展，并增加移民。CME还要求政府增加加拿大就业补助金，并使其成为永久
性的，提供税收抵免以抵消员工培训成本和设备采购，并加快临时外国工人
计划的步伐。
　　 Darby说，持续的短缺可能会加快更多自动化的需求。
　　 然而，他说，虽然一般的劳动和生产工作，特别是重复性的工作，已
经成熟，可以实现更多的自动化，但它不太可能帮助解决技术行业的缺口。
　　 CME代表全加拿大2500多家公司，其中大部分是中小型企业。
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二零二二年十一月號加 拿 大 移 民 政 策

专家：取消留学生打工时限专家：取消留学生打工时限
有隐患！移民部忙不过来！有隐患！移民部忙不过来！

　　 留学生找不到工作，雇主招不到人，这两个话题经常同时出
现在人们的讨论之中，似乎留学生和雇主之间，从来都不是“双
向奔赴”！
　　 加拿大本月早些时候决定暂时允许国际学生每周工作超过20小时，这一
决定受到广泛赞扬。但一些专家表示，要想有意义地解决该国的劳动力危机，
还需要做很多事情。
　　 根据加拿大统计局的数据，增加工作时间之后，该国50万名外国学生可
以帮助缓解雇主招人的压力。在今年7月份的数据中，该国有近一百万个职位
空缺。对于学生来说，这一政策变化还可以帮助他们抵御高通胀带来的生活压
力，并助力他们的职业发展。
　　 然而，一些分析家说，暂时放松就业限制可能会加强学生流，使其成为获
得永久居留权的途径，这将给已经因缺乏资源而受到积压困扰的移民系统带来
额外压力。为了应对越来越大的压力，加拿大商业委员会（BCC）已经敦促移
民当局增加新的处理中心，更新“过时的IT系统”，雇用更多的边境官员，并
在政府宣布其下一个移民计划之前扩大快速入境系统。
　　 对此，移民部发言人Remi Lariviere说，潜在的变化不会影响处理时间，
因为政策变化只适用于已经在加
拿大的人。Lariviere补充说，移
民部正在招聘多达1250名新员
工，到秋季结束时，正在走向一
个“一体化和现代化”的工作环
境，以“帮助加快全球范围内的
申请处理。”BCC的数字经济总
监Trevor Neiman说，取消工作
时长上限将帮助学生获得更多的
工作经验，增加了获得永久居留
权的可能性。
　　 Neiman说： “目前，只
有一小部分国际学生在毕业后申
请了永久居留权。获得有意义的工作的能力是决定一个国际学生是否决定永久
定居的主要因素。”然而，Neiman补充说： “实现这些好处的关键是确保国际
学生能够找到与他们领域相关的工作。”
　　 数据显示，新来者的技能没有得到充分的利用。根据加拿大统计局的数
据，受过大学教育的移民从事需要大学学位的工作的人数从2001年的46%下降
到2016年的38%，而加拿大出生的工人的比例为60%。
　　 帮助求职者的慈善组织ACCES就业公司的首席执行官Allison Pond说，
取消20小时的上限意味着学生和雇主可能会被“台面下”的工作安排所“吸
引”，这些工作安排往往是“不稳定的，有潜在的危险”。加拿大学生会联盟
（CASA）主席Christian Fotang对此表示赞同，并说额外的工作时间可以帮助防
止对学生的剥削。
　　 Fotang说： “我们已经听到来自全国各地的许多国际学生说，这一变化
对他们意味着什么。这意味着他们可以接一个额外的班，在当地商场做零售，
或在校外学生酒吧工作。CASA希望看到这个项目成为永久性的。”
　　 Lariviere说，政府不希望学生“把工作放在学习之上”，但希望他们能通
过试点项目“抵消一些费用”。移民部希望学习机构和其他利益相关者能分享
他们对临时变化的影响的观察。

悲剧！加拿大21岁留学生悲剧！加拿大21岁留学生
尸体惊现田间：死因成谜！尸体惊现田间：死因成谜！

　　 今年早些时候，一名来自卢旺达的留学生被发现死在温尼伯的田地里，
他的父母已经将儿子安葬，但对他的死亡仍有疑问。近日，在Riverwood教
堂举行的仪式上，有大约50人聚集在一起，向21岁的Gad Iradukunda告别。
　　 Maurice Muhizi从小与Iradukunda一起长大，他们都是International 
College of Manitoba学校的学生。Muhizi说： “我会永远记得他是一个
有趣的人，对每个人都很友好，特别
是他的卢旺达同胞。他很随和，他真
的很善于交朋友，我相信他有很多朋
友。”
　　 温尼伯的中学生们在5月的社区
清理活动中，在South Pointe School
对面的一块田地里发现了Iradukunda
的尸体。
　　 目前还不清楚这位国际学生是如
何死亡的。温尼伯警方说，在学生们
发现尸体后，他们进行了调查，没有
得到任何表明涉及违法犯规的信息。
　　 一位家人的亲密朋友Liliane Icyimpaye说，首席医疗检查官办公室的
调查仍在进行中。 “我们仍在等待更多信息的到来。”
　　 Iradukunda的父母从卢旺达飞来，安葬他们的儿子。他们不愿意接受采
访。大约50名非洲社区成员为Iradukunda唱了歌并发表了演讲。
　　 河木教堂的牧师Richard Mufaridji说，他“是一个非常有魅力的孩
子，非常善于讲笑话。”“他是一个好的朋友、好的基督徒，所以我们希望
Gad以这种方式被记住，以快乐的方式被记住，”Icyimpaye说。

疫情三年 疫情三年 
来加拿大的中国人暴减91%来加拿大的中国人暴减91%

　　 近日发表了Douglas Todd评论文章，指疫情后来自中国的游客人数大跌，
十年签证、留学签证和永久居留的中国申请者也在下降。

　　 文章称，三年前，每周有55架来自中国的大型喷气式飞机降落在温哥华

国际机场。现在，来自中国的航班每周只有8班。中国公民申请加拿大10年期签
证的比例出现了类似的
大幅下降。同时，申请
学生签证的中国人也减
少了，中国人对永久居
留身份的兴趣也相对不
高。

　　 Todd在文章中
说，中国严厉的疫情封
锁比世界上任何地方都
要严格，这使得进出中
国的旅行减少，中国所
有机场的国际航空乘客
数量从2019年的7400万
人次，下降到去年的
150万。不过，这不是
来加的中国游客减少的
唯一原因。

　　 Todd说，大多数

观察人士认为，在很长

一段时间内，严控将成为中国的新常态。文章称，5年前，来自中国的游客和学
生是最大的群体，而现在印度人是最大的群体。

　　 加拿大的旅游业受到了冲击，尤其是在卑诗省。卑诗省旅游局官员Kristen 
Learned说，来自中国的游客在所有游客中花费最多：每人$2,021元。

　　 2019年，每周有超过15,500人从中国飞往温哥华，现在只有2,600人。机场
官员表示，来自其他国家的国际航班几乎恢复到了新冠疫情前的水平。

　　 三年前，加拿大吸引了71.2万名中国游客，他们平均在加拿大停留4周。
卑诗省旅游局的数据显示，其中有33.4万人在卑诗省度过，这使中国成为该省第
二大国际旅游市场，仅次于美国。2019年，来自中国的游客在西海岸购买了价
值超过$5.86亿元的商品和服务，尤其是酒店、豪华度假村和Airbnb，以及走亲
访友时外出就餐。

　　 但是今年截至夏季，只有36,000名中国游客飞往加拿大，只有18,000人前
往卑诗省。这反映出三年来游客总体下降了91%。同时，从印度、英国和法国前
往加拿大的游客数量激增。

　　 十年签证：中国4.9万 vs. 印度35.5万

　　 更多数据显示，就在几年前，中国游客还是申请加拿大10年期签证的最大
群体。但是来自中国的签证申请已大幅下降，甚至发生在疫情爆发之前。与此
同时，来自印度的需求激增。这个为期10年的签证项目于2014年启动，已发放
了1300万份签证，其中向中国人发放了320万份。

　　 今年截至夏季，申请10年期签证的中国人数相对较低，只有4.9万人。同
期，来自印度的申请猛增至35.5万，数字相当于中国人的逾7倍。移民律师说，
这种多次入境签证通常对加
拿大的经济有利。但他们警
告称，房地产领域的“影子
投资者”可能会滥用这种签
证，以逃避加拿大的房产和
所得税。

　　 留学生：中国5.6万 
vs. 印度16.9万

　　 文章还指出，中国和
加拿大之间的教育关系也
在下降，只是没有那么急
剧。2017年，来自中国和印
度的留学签证申请持平，每
年中印的学生人数各约为8.2万，加起来几乎占所有外国学生的一半。但在大流
行的第二年2021年，来加拿大的中国学生人数降至5.6万人，而来自其他国家的
国际学生人数却在增加，尤其是印度，增加了一倍，达到16.9万人。这一趋势一
直延续到今年10月，印度学生占所有留学签证申请者的38%，而来自中国的学生
仅占11%。

　　 永久居民：中国3万 vs. 印度12.7万

　　 与此同时，获得加拿大永久居民身份的中国公民人数保持不变，每年约
3万人，而来自印度的人数为12.7万人。Todd在文章中称，从技术上讲，任何来
自中国的人如果成为加拿大公民，就放弃了他们的中国公民身份和与之相关的
关系。那么这些数据代表了什么？文章提到两本新书分别论述了与中国接触的
两种观点。在《美国 vs.中国：寻求全球经济领导地位》一书中，经济学家Fred 
Bergsten认为，尽管在人权方面遭遇了惨败，但企业参与是成功的。Bergsten支持
资金和人员在全球自由流动，他说西方国家应该继续热情地接待来自中国的企
业家、学生、工人和游客。这对生意有好处。

　　 然而，普林斯顿大学教授Aaron Friedberg的另一本书《误会中国了》
(Getting China Wrong)称，西方与中国的接触是一场没有回报的赌博。无论持哪
种观点，现实是，从中国流入美国、加拿大和其他西方国家的人数已经大幅减
少。Todd说，本月，支持自由贸易的《经济学人》(Economist)杂志呼吁西方继
续“欢迎中国学生、高管和科学家，而不是把他们当作潜在的间谍。这似乎总
结了加拿大联邦政府的开放态度。
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中领馆殴打抗议者不奇怪 中领馆殴打抗议者不奇怪 
“孙中山也被打”“孙中山也被打”

　　 多段中国驻曼彻斯特领馆官员拖拉并殴打香港抗议者的录像日前被
发到网上，在推特引起愤怒。“完全疯狂”、“气急败坏”、“不可接
受”等词语接连不断。英国国会议员要求驱逐中国驻曼彻斯特总领事，
美国国会议员也发声谴责。
　　 周日（10月16日），一个港人组织在中国驻曼彻斯特领事馆外抗议
中国共产党举行第二十次党代表大会。期间，多名男子从领事馆中走出
来，毁坏标语及带走讽刺习近平的画像。他们又尝试将两名示威者拉到
领事馆内，其中一名叫做Bob的示威者被拉到领事馆围栏内遭拳打脚踢，
全身多处受伤。多段网络视频从不同角度记录下了事件全程。
　　 当地警方随后证实拖拉和殴打确有发生，并表示正在调查当中。
英国外交部周二（10月18日）传召中国驻英国大使馆临时代办，要求中
方就此事作出解释。“这是完全疯了，难以相信我的眼睛，”网络媒体
Axios驻台北记者贝书颖（Bethany Allen-Ebrahimian）在看到视频后评论
说。
　　 “完全无法接受，”
中国历史播客主播克里斯·
斯图尔特（Chris Stewart）写
道。“英国应该起草‘不受欢
迎者’指令，并驱逐每一个参
与这次暴力侵犯基本公民自由
的人。”
　　 事件也引起了美国议员
们的反应。
　　 参议院外交关系委员会首席共和党议员吉姆·里施（Sen. Jim Risch, 
R-ID）表示：“中国政府官员在英国殴打抗议者的行为是可耻的。这是
一个外国政府在另一个国家土地上的暴力恐吓，简单明了。美国会帮助
这场调查，并继续支持香港人民为自由而战。”
　　 共和党联邦参议员玛莎·布莱克本（Sen. Marsha Blackburn, R-TN）也
发推说：“这些行为不能被从轻处理。我们必须和那些抗议中共反人类
罪行的人们站在一起。”
　　 中国方面先表示对事件并不知情，后指责抗议者“非法”进入领
馆，“危害中国外交官安全”，并表示中国有权采取措施，维护“馆舍
的安宁和尊严”。霍夫斯特拉大学法学院教授古举伦（Julian Ku）评论
说：“如果（领馆）相信中国外交官有法律权利打压领馆外的抗议的
话，那很明显是错误的。”
　　 美国国家亚洲研究局（National Bureau of Asian Research）高级研究
员娜德基·罗兰（Nadège Rolland）对“任何相信中国政权的维稳仅限于中
国国内的人”发出警示：“这是不可接受的外国干预行为，如果不立刻
并坚决采取惩罚的话，这会再次发生。”事件发生正值中共二十大召开
期间。中共领导人习近平预计将在会上获得他饱受批评与争议的第三任
期。习近平主政的过去10年里，中国“战狼外交“愈演愈烈。
　　 “刚读了习近平昨晚的讲话。他多次提到‘斗争’。。。英国当局
必须采取更多措施保护和平抗议者，”加州大学圣地亚哥分校政治经济
学副教授史宗瀚（Victor Shih）写道。
　　 “习近平和同僚将如何在北京看待这件事呢，”澳大利亚广播公司
驻台北东亚特派记者比尔·博图斯（Bill Birtles）问道。“是‘保卫中国尊
严’的‘坚定战斗精神’的伟大展示？还是因为它把国际媒体的注意力
从二十大上吸引走了而感到恼怒呢？”
　　 也有观察人士用历史案例分析这次事件。德国《明镜》周刊记者乔
治·法里恩（Georg Fahrion）说：“让我想起了文革时期的轶事，那时中
国海外的外交官们会参与冲突来证明他们对伟大舵手毛泽东的忠心。”
　　 中国资深媒体人贾葭则将中国领馆的行为与一百多年前即将崩溃的
清朝做类比。
　　 “孙中山当年在伦敦，被大清公馆从大门口拖进去暴打，关了十来
天，”他写道。“曼彻斯特这事儿奇怪吗，一点也不奇怪。气急败坏的
末路狂徒，做的事都相仿。”

刚放开国门，中国游客就开始丢人了刚放开国门，中国游客就开始丢人了
　　 日本昨天才开放免签证、自由行，
随即就爆出中国游客在日本东京一家中
华料理店开打，而且打到碗碟飞砸、场
面混乱，连其他顾客也被无辜波及。
　　 综合中国媒体报道，事发地点是
在东京池袋北口的一家中华料理店，两
桌中国游客不知为何爆发冲突，一桌男
子攻击邻桌女子，甚至将餐碗拿来当武
器，现场食物汤水被洒了满地，桌椅凌
乱不堪，连不相关的顾客都中招，急忙
离开现场。
　　 影片在日本引发热议后也传回中
国，中国网友感叹“很丢脸”、“没教
养”。

安省8岁华裔女孩创造历史 
最年轻加拿大人出战名人赛

　　 居住在安省Aurora的8岁华裔女孩Angelina Chang，因为优异的比赛成
绩，打入2023高尔夫名人赛（2023 Masters）决赛，将成为加拿大打入这项
决赛最年轻的加拿大人。
　　 5岁的Angelina Chang可以连续几个小时集中精力，在家庭出游的时候练
习打球，这一点很不一样。她的家人为她报名参加了夏季高尔夫训练营和团体
课程，她的能力开始受到关注。
　　 Angelina的父亲Chris Chang说："教练和高尔夫朋友看到她有这种在压
力下表现良好的动力。她在6岁时开始参加比赛，她赢得了她的第一次比赛，然
后开始赢得越来越多的比赛"。
　　"她有对比赛的热情和热爱，所以我们
从来没有逼她，我们只是给她必要的教学教
练、设备和竞争和比赛的机会。"
　　 今年，8岁的Angelina赢得了她在安
大略省参加的90%以上的比赛，并且是两届
美国儿童加拿大地方巡回赛冠军，和美国儿
童加拿大邀请赛冠军。她在Florida举行的
Under Armour世界锦标赛中获得总成绩第三名，在New Jersey举行的美国儿
童地区Seaview公开赛中获得第一名。
　　 Angelina说："我喜欢打出小鸟球、推杆和赢得比赛，我学到的最好的一
课是，如果你打了一个坏球，忘掉它，转到下一个球。"
　　 Angelina首次尝试在美国比赛，看看是否有资格参加2023年4月2日在
Georgia州的Augusta塔举行的名人赛。Augusta在资格赛中获得第一名，在次
区域赛中获得第一名，并在纽约州Rochester的Oak Hill乡村俱乐部的区域赛中
获得第一名。
　　 Chris说："她成为有资格参加2023年名人赛决赛的最年轻的加拿大人，
我们都很震惊。"Chang氏夫妇于2019年从Newmarket搬到Aurora，由于
Chris年轻时在St. Andrew’s学院上学，所以对该地区已经很熟悉。他说："我在
Newmarket长大，但对奥罗拉总是情有独钟。"当他和他的妻子Chloe有了他们
的儿子Brendan（5岁）后，就有必要扩建一个更大的房子了。夫妇期待着明年
春天能代表Aurora，支持他们女儿的梦想。
　　 Angelina说："我想成为一名LPGA高尔夫球员，赢得很多奖杯，我很高兴
能去参加美国名人赛。"

华女全裸躺地向警员喊“世界是中国的”！华女全裸躺地向警员喊“世界是中国的”！
　　 加州蒙特利公园市，有一名华人女性当街赤裸全身。之后还躺在地上，朝
警员张开大腿，做出疑似不雅动作。视频显示，一名华人女性赤裸全身，举起
双手说道：“我是中国人，全世界全是中国的，全世界全是中国的，我的脚现在
痛得不行了，我都要死了，我的皮……你看……我的皮……我疼得不行了……我是
中国人……我是中国人……”
　　 随后，警方赶到现场。照片显示，该华女在男警员的面前躺在地上，高举
双腿，做出疑似不雅动作。
　　 据警方记录，事件发生在8月13日上午8时08
分，警方接报后，5名警员赶往事发现场。
　　 一名60多岁女性，裸著身体躺在居民房前。此
名女子背后有烫伤痕迹，8时50分，她被警方带走。
　　 有人在推特发帖表示，事件发生在其工作地点
附近。帖子里说，起因是当天这名女子走路路过一
家门口，这家女主人出门倒车，此女倒地想碰瓷，
这家女主人下车对碰瓷女说，这家女主人下车跟碰
瓷女说，我车没碰到你，我门口有视频。
　　 此女一听马上威胁对方说我知道你住这里我饶
不了你，之后这家女主人才报警，警察来了以后，
此女便把衣服脱光，最后被警方带走。
　　 据世界新闻网报道，就华女当街裸身并对警员作出不雅动作一事，经过一
个多月的追访，团队终于搞清楚事情的来龙去脉....

突发：纽约法拉盛35岁华人女子跳楼身亡突发：纽约法拉盛35岁华人女子跳楼身亡
　　 一位来自中国广西的35岁华女，26日早晨从纽约法拉盛市中心的酒店房
间内跳楼身亡，她的友人表示，她有心理
疾病史及抑郁症。根据市警局，26日早
10点左右，35岁的华女周丽丝从法拉盛
39大道近王子街的一栋酒店的六楼房间
跳下，当场身亡。本报记者赶到现场时，
案发现场已由警戒条封锁，尸体被白布盖
住，血迹蔓延头部一地。警方于中午12时
7分左右完成尸检并将遗体拖走。美国广
西同乡会的常务副会长梁天明表示，早上
接到社区人士的电话，被告知有老乡自杀
身亡，赶到现场时尸体已被拖走，已与死
者的前男友及两位友人了解整个案情，据
悉，周丽丝的老家为广西南宁凌铁水厂，2019年来到美国，在酒吧工作，据信
有“严重的抑郁症”，曾与友人表达数度自杀倾向，说“自己要死”，此次则
刚搬到酒店住了一至两天。
　　 他还说，已与死者在中国的家人取得联系，死讯对他们是沉重的打击，
其父母通过堂妹表示，希望女儿的遗体经过火化后骨灰能够送回中国，安葬故
里，同乡会将竭尽全力帮她的家人料理后事。
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全新911 GT3 RS全新911 GT3 RS
致敬版海外售价公布致敬版海外售价公布

　　　　近日，保时捷发布了全新911GT3RSTributetoCarreraRS车型的海外售价，近日，保时捷发布了全新911GT3RSTributetoCarreraRS车型的海外售价，
选择该套件后新车起售价将达到314000美元（约合人民币227.46万元）。新选择该套件后新车起售价将达到314000美元（约合人民币227.46万元）。新
车是为了致敬经典的RS2.7车型推出50周年而打造，基于带有Weissach套件的车是为了致敬经典的RS2.7车型推出50周年而打造，基于带有Weissach套件的
911GT3RS车型再增加一组致敬套件，该套件中包含各种CarreraRS2.7的经典元911GT3RS车型再增加一组致敬套件，该套件中包含各种CarreraRS2.7的经典元
素。素。
　　　　外观方面，新车的整体设计与全新911GT3RSWeissach版并没有不同，区别
是在于独特的车身涂装以及一些细节设计。例如，新车的主车漆为白色，在前
包围、外后视镜壳、车门下方、车尾部、扰流板侧翼部分均使用了“蟒蛇绿”
的拉花涂装；同时，新车的镁合金轮圈也采用了绿色涂装。
　　　　车尾部分，在巨大的后扰流板下方“PORSCHE”字样也喷涂成了绿色涂装，
并且在侧面襟翼上还有RS标志和美国国旗，尾部中央的GT3RS标识也为绿色。
内饰部分，新车采用了黑色内饰搭配绿色缝线，绿色缝线遍布在车门面板、中
控台、方向盘、座椅等
位置。另外，在车门踏
板上有一个向CarreraRS
致敬的标识，中央扶手
盖上则印有一个浮雕
的“RS”标志。
此外，车内中控台中央
配备的计时码表也是独
特定制的，它是由一个
白色外环包裹，表盘
上则有绿色的颜色所点
缀。
　　　　动力方面，新车依
旧搭载的是4.0升自然吸气水平对置六缸发动机，最大功率525马力，最大扭矩
465牛·米，配合7速PDK变速箱，使其在纽博格林北环赛道中做出了6:49.328的
好成绩。
　　　　值得一提的是，这个致敬套件中除了车身上的特殊涂装外，还包含了车衣
罩、手表以及1:43的车模两个，一个是1973年款的CarreraRS，另一个则是全新
911GT3RS。此外，该套件还能让车主参与NFT计划，会在参加特定赛道日活动和
保时捷活动时会收到相应的数字徽章。

加拿大召回760万件Clorox清洁产品！加拿大召回760万件Clorox清洁产品！
亚马逊、沃尔玛均有售亚马逊、沃尔玛均有售

　　　　知名清洁用品品牌 Clorox 正在加
拿大和美国召回 3700 万件 Pine-Sol 清
洁产品，原因是可能存在细菌暴露的风
险。
　　　　根据 Clorox 公司周三发布的通
知，被召回的 Pine-Sol 多表面清洁和消
毒剂共有三款：薰衣草味（Lavender 
Clean），柠檬味（Lemon Fresh）和橘
子味（Mandarin Sunrise）。在2021 年 
1 月至 2022 年 9 月期间，加拿大售出了
大约 760 万件受影响的产品。亚马逊、
沃尔玛、Canadian Tire、Home Depot 
等超市均有售。
　　　　据 Clorox 称，此次召回仅包括
日期代码以前缀“A4”开头且小于 

222490000 的产品。日期代码可以在标签和瓶盖之间的瓶身上找到。
　　　　Clorox 说，这些产品可能含有一种名为铜绿假单胞菌（Pseudomonas 
aeruginosa）的有害细菌，会对免疫系统较弱或使用外部医疗设备的人群造成
严重感染的风险。人们可以通过吸入、眼睛或皮肤切口接触到该细菌。免疫系
统健康的人通常不会受到影响。
　　　　Clorox 建议消费者立即停止使用召回的产品，将其扔掉并联系退款。
　　　　注意，此次召回不包括下列三款产品：Pine-Sol Original，Pine-Sol 
Scented Multi-surface Cleaner in Rainforest Dew 和 Spring Blossom香味。

厉害了！多伦多亚裔妹子疫情失业跟姐姐做三明治！厉害了！多伦多亚裔妹子疫情失业跟姐姐做三明治！
生意异常火爆！生意异常火爆！

　　　　疫情的封锁带来的不只有困境，说不定也是机遇。
　　　　多伦多一名亚裔女子因封锁而失业后，她跟姐姐一起做起了三明治的生
意，这让她踏上了一条全新的职业道路！
　　　　据英文媒体BlogTO报道，这个名为Little Sizzle的小店是由越南姐妹俩
Martha和Nini两个人经营的。她们平时会在热门场所支起小摊，特色菜品是“
牛腩泡菜三明治”，同时他们也提供越南包（banh mi）和越南冰茶，深受食客
们喜爱。三明治的价格
从$12刀/个起，他们还
会经常更换些特色菜，
比如法式洋葱奶酪三明
治等等。
　　　　2020年3月，疫情
刚开始那会儿，Martha
辞去了电气装配工的工
作，从那以后便一直花
很多时间跟Nini一起制
作美食。最终，两个
人于2022年初创办了
Little Sizzle。
　　　　“我们都对烹饪
充满热情，并且在内
心深处就是个美食
家。”Martha告诉
BlogTO。“我们想将东
方风味与经典的西方食品结合起来，将两种文化融合在一起，以满足每个人的
需求。”
　　　　Nini曾在咖啡店和机场休息室工作过，Martha也有在Smoke's Poutinerie
和其他快餐店工作的背景。简单商量后，两人决定将奶酪三明治作为小店的主
打菜品。“三明治是我母亲允许我自己做的第一道菜，我仍然记得将两片面包
和一片奶酪夹在一起，那也是我开始对烹饪的热情被激发的时候。”Martha
说道。“最终，我也选择用奶酪三明治来创办这家公司，因为它虽然是一道简
单的菜，但却可以在很多方面进行提升，不同的组合可以创造出无穷无尽的风
味，这就是我最喜欢它的地方！”
　　　　也许很多人会认为，跟兄弟姐妹一起创业会出现纷争，但Little Sizzle却并
非如此，“老实说，这是我们共同的梦想！我们是彼此最好的伙伴，一起工作
的很好。姐姐喜欢和顾客聊天，我则主要负责烤三明治。”Martha说道。
　　　　“今年年初，我有机会在Assembly Chef's Hall的一家名为Redeye的主题
餐厅担任厨师。”Martha说。“我很喜欢那里，它也让我的烹饪技巧更上一层
楼。”今年12月，Little Sizzle预计会在多伦多市政广场的假日集市上摆摊。如
果你也喜欢这种特色美食，别忘了去尝尝！

心碎！多伦多知名炸鸡店宣布永久关门：心碎！多伦多知名炸鸡店宣布永久关门：
老板不幸客死他乡！老板不幸客死他乡！

　　 　　 最近，多年来为社区带来欢乐的多伦多最好的炸鸡餐厅之一不幸地宣
布将要永久关门了。过去几年，St. Clair West的Stockyards Smokehouse 
and Larder餐厅经历了一段艰难的时期，它因提供美味的排骨、炸鸡、

芝士汉堡和烤奶酪而受到欢
迎。
　　 　　 Stockyards的创始人兼
老板Thomas Evan Davis去
年在海外不幸去世。从那以
后，这家餐厅和所在社区一
直在哀悼他的离世。他在离
他住的地方五分钟路程的地
方开了这家餐厅，也离他的
家人很近。
　　 　　 他的妻子Monique 
Nanton随后一直以老板的
身份经营Stockyards。“
过去几年是漫长而艰难
的，”Nanton说。“我丈夫

去年去世了，我很累。”目前，餐厅将要关门的消息已经在社区中口耳相
传，每个人都对此感到难过。
　　 　　 “我的心都碎了。我一直
认为他们做的汉堡、炸鸡最好
吃。Davis的去世对餐厅和我们
的社区来说是一个可怕的损失，
显然想让餐厅继续支撑下去需要
做很多事，”一位社区成员在
Facebook帖子中写道。
　　 　　 “让我们在接下来几周里尽
可能多去他们吃饭吧。我想再吃
一个汉堡和尽可能多的炸鸡。这
个地方关闭让我很伤心。安息吧Davis，你经营了一家很棒的餐厅。”其他
人在社交媒体帖子中写道：“我会非常想念它，就像我一直想念Davis一
样。这是我们纪念他的方式，但遗憾的是，餐厅将关门了。请在你最后一
次到访的时候向工作人员致意。”
　　 　　 Stockyards将在月底的某个时间关闭，目前还没有确切日期。

Popeyes疯狂礼盒：300个鸡块吃爽 Popeyes疯狂礼盒：300个鸡块吃爽 
多伦多只有这里能买到多伦多只有这里能买到

　　　　爱吃鸡块（chicken nugget）的干饭人们欢呼吧！Popeyes正在庆祝其在加拿
大的第300家餐厅开业，推出了一些神奇的东西：一盒300个鸡块大礼包。
　　　　是的，你没有看错。一个盒子里不是一个，不是两个，而是三百块调味鸡
块。这家以香脆油炸鸡肉著称的美国连锁店将于今天开始推出限时优惠，并持
续至10月28日，售完即止。
　　　　目前，这个礼盒仅在阿省、BC省、曼省和安省的部分餐厅提供：1455 
Henderson Highway，温尼伯 ; 10188 109 Street NW，埃德蒙顿 ; 273 Yonge Street，
多伦多 ; Unit 600，3025 Lougheed Highway，高贵林 。
　　　　但您需要知道，您无法直接进店购买。顾客需要至少提前24小时致电或到
访其中一家提供该礼盒的餐厅来预订300块鸡块礼盒。“加拿大人喜欢Popeyes提
供的正宗路易斯安那风味美食，顾客对我们产品的热切需求导致我们在加拿大
开设了许多新餐厅，”Popeyes加拿大总经理Rob Manuel说。
　　　　“今年，我们庆祝品牌成立50周年，让Popeyes更接近我们所有的粉
丝。”Popeyes目前在加拿大和美国经营着3,300多家餐厅。
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吳桐山：抗疫千日反思封關有吳桐山：抗疫千日反思封關有
何用？何用？

　　 　　 執筆之時（10月18日）是香港新冠抗疫千日，這個執筆之時（10月18日）是香港新冠抗疫千日，這個
日子是由2020年1月22日發現第一宗由武漢輸入本港的新日子是由2020年1月22日發現第一宗由武漢輸入本港的新
冠病毒個案開始計算。抗疫千日，我與很多地球人一樣，冠病毒個案開始計算。抗疫千日，我與很多地球人一樣，
不勝唏噓，回顧過去一千日我們的抗疫言行，我認為有很不勝唏噓，回顧過去一千日我們的抗疫言行，我認為有很
多東西值得回憶、檢討，希望不要一錯再錯。多東西值得回憶、檢討，希望不要一錯再錯。
　　 　　 近日，有本地傳媒採訪了新加坡傳染病學家淡馬亞近日，有本地傳媒採訪了新加坡傳染病學家淡馬亞
（Paul Tambyah）。他指出除了中國大陸外，大部分地區（Paul Tambyah）。他指出除了中國大陸外，大部分地區
的非藥物或疫苗防疫措施對控疫沒有重大影響，事後看，的非藥物或疫苗防疫措施對控疫沒有重大影響，事後看，
這些地方可更早放寬措施。這是常識、現實，也是我一早這些地方可更早放寬措施。這是常識、現實，也是我一早
說過的話，為何到今天，大家還不醒覺呢？說過的話，為何到今天，大家還不醒覺呢？
　　 　　 早在2020年2月18日，我就在「思考香港」撰文《防早在2020年2月18日，我就在「思考香港」撰文《防
疫要多做加法少做減法》，提醒大家，除非病毒自然消疫要多做加法少做減法》，提醒大家，除非病毒自然消
亡，否則我們最終只能夠用醫療衛生的防疫辦法來防疫，亡，否則我們最終只能夠用醫療衛生的防疫辦法來防疫，
不可能靠斬腳趾避沙蟲的方式，用禁這禁那來防疫。不可能靠斬腳趾避沙蟲的方式，用禁這禁那來防疫。

　　 　　 抗疫千抗疫千
日，其實我們日，其實我們
應該明確兩個應該明確兩個
常識：常識：
　　 　　 1、除了1、除了
極少數地區，極少數地區，
各國所謂封關各國所謂封關
根本不能阻擋根本不能阻擋
病毒傳播，根病毒傳播，根
本是瞎折騰。本是瞎折騰。
毋容置疑，中毋容置疑，中

國內地、中國澳門、朝鮮等少數地區，「外防輸入」起到國內地、中國澳門、朝鮮等少數地區，「外防輸入」起到
一定的成功。雖然病毒仍然傳入了內地（境外的變種病毒一定的成功。雖然病毒仍然傳入了內地（境外的變種病毒
株已經在內地發現，說明「外防輸入」還是漏了），但畢株已經在內地發現，說明「外防輸入」還是漏了），但畢
竟擴散速度較慢。如果完全放開，每天輸入內地的外來病竟擴散速度較慢。如果完全放開，每天輸入內地的外來病
例成千上萬，那麼「內防擴散」也難以堅守。例成千上萬，那麼「內防擴散」也難以堅守。
　　 　　 但除了這些極少數地區，其他跟風封關的國家和地但除了這些極少數地區，其他跟風封關的國家和地
區，有用嗎？完全沒用！你看歐洲諸國、美國、日本、韓區，有用嗎？完全沒用！你看歐洲諸國、美國、日本、韓
國，在疫情早期也紛紛跟隨封關，結果呢？所有這些國家國，在疫情早期也紛紛跟隨封關，結果呢？所有這些國家
沒有一個成功阻擋病毒傳播，哪個國家不是靠所有人都感沒有一個成功阻擋病毒傳播，哪個國家不是靠所有人都感
染過之後，然後自身感染和疫苗接種達到群體免疫來實現染過之後，然後自身感染和疫苗接種達到群體免疫來實現
控疫的？回過頭來，我們不得不承認，所有這些國家的封控疫的？回過頭來，我們不得不承認，所有這些國家的封
關，只是封了人，根本沒封住病毒，完全是政客用來逃避關，只是封了人，根本沒封住病毒，完全是政客用來逃避
責任、交差的做法，勞民傷財。責任、交差的做法，勞民傷財。
　　 　　 香港算是很早封關的地區，當初封關更是一些政客香港算是很早封關的地區，當初封關更是一些政客
對內地戴着有色眼鏡推動的，但千日下來，我們又不是經對內地戴着有色眼鏡推動的，但千日下來，我們又不是經
歷過五波疫情，最高峰日增7萬病例。現在專家們認為香歷過五波疫情，最高峰日增7萬病例。現在專家們認為香
港的防疫靠的是甚麼？又不是疫苗和自然感染產生的集體港的防疫靠的是甚麼？又不是疫苗和自然感染產生的集體
免疫？免疫？
　　 　　 2、從來不應該、不可能將出入境政策作為常態化的2、從來不應該、不可能將出入境政策作為常態化的
防疫措施。我早就提醒大家，這個世界最大的危險，是將防疫措施。我早就提醒大家，這個世界最大的危險，是將
限制出入境作為常態化的防疫措施，那將會沒完沒了下限制出入境作為常態化的防疫措施，那將會沒完沒了下
去。因為世界永遠會有病毒，可能很快會有比新冠更厲害去。因為世界永遠會有病毒，可能很快會有比新冠更厲害
的病毒。的病毒。
　　 　　 這天與一個醫生聊天，他說：事實上除了天花，我這天與一個醫生聊天，他說：事實上除了天花，我
們從來沒有根除過任何病毒，最終都是共存的。我提醒們從來沒有根除過任何病毒，最終都是共存的。我提醒
他：醫生，哪怕是當年天花流行的時候，我們也沒有封他：醫生，哪怕是當年天花流行的時候，我們也沒有封
關，也沒有要求入境人士進行酒店隔離，一直都是這麼過關，也沒有要求入境人士進行酒店隔離，一直都是這麼過
來的。來的。
　　 　　 新冠疫情特別之處，是我們第一次，將限制出入境新冠疫情特別之處，是我們第一次，將限制出入境
作為常態化的防疫手段，這種做法過去是沒有試過。開了作為常態化的防疫手段，這種做法過去是沒有試過。開了
這個頭如何收？我不知道。如果限制自由是常態化手段，這個頭如何收？我不知道。如果限制自由是常態化手段，
那麼失去的自由將永不復返。這也才是我最擔心的問題。那麼失去的自由將永不復返。這也才是我最擔心的問題。
   文章只屬作者觀點，不代表本網立場。 文章只屬作者觀點，不代表本網立場。

韓成科：二十大報告涉港韓成科：二十大報告涉港
內容的微言大義內容的微言大義

　　 二十大報告中有關香港的內容，大致可以分為三方面：一是回顧　　 二十大報告中有關香港的內容，大致可以分為三方面：一是回顧
總結十八大以來的港澳工作和成績。二是談及「一國兩制」，重申「一總結十八大以來的港澳工作和成績。二是談及「一國兩制」，重申「一
國兩制」是保持香港長期繁榮穩定的最佳制度安排，必須長期堅持。國兩制」是保持香港長期繁榮穩定的最佳制度安排，必須長期堅持。
三是高度關注香港的發展與民生，表明中央支持香港發展經濟、改善民三是高度關注香港的發展與民生，表明中央支持香港發展經濟、改善民
生、破解經濟社會發展中的深層次矛盾和問題。生、破解經濟社會發展中的深層次矛盾和問題。
　　 這三方面內容雖然重要，但與十八大、十九大報告的涉港內容相　　 這三方面內容雖然重要，但與十八大、十九大報告的涉港內容相
比，顯然沒有太多新論述、新提法，一些人甚至指內容新意不大云云。比，顯然沒有太多新論述、新提法，一些人甚至指內容新意不大云云。
然而，大政方針貴在連貫性和一致性。經過這十年的撥亂反正，「一國然而，大政方針貴在連貫性和一致性。經過這十年的撥亂反正，「一國
兩制」基本重回正軌，香港大局總體穩定，各項制度重構完成，「愛國兩制」基本重回正軌，香港大局總體穩定，各項制度重構完成，「愛國
者治港」有效落實，「一國兩制」的治理體系已經相對穩定成熟，當前者治港」有效落實，「一國兩制」的治理體系已經相對穩定成熟，當前
正是固本培元的時候。二十大涉港內容強調政策上的連貫性是合理的，正是固本培元的時候。二十大涉港內容強調政策上的連貫性是合理的，
也反映中央對港工作也會逐步調整，由政治性轉為更宏觀的全局性，更也反映中央對港工作也會逐步調整，由政治性轉為更宏觀的全局性，更
多的關注香港長遠發展和規劃問題，關注香港的經濟和民生問題。這對多的關注香港長遠發展和規劃問題，關注香港的經濟和民生問題。這對
於香港突破各種深層次矛盾，更好地發揮「背靠祖國，聯通世界」的地於香港突破各種深層次矛盾，更好地發揮「背靠祖國，聯通世界」的地
位和優勢，都有積極的推動意義。位和優勢，都有積極的推動意義。
　　 習近平總書記在回顧十八大以來工作時指出，中央全面準確推進　　 習近平總書記在回顧十八大以來工作時指出，中央全面準確推進
「一國兩制」實踐，堅持「一國兩制」、「港人治港」、「澳人治澳」「一國兩制」實踐，堅持「一國兩制」、「港人治港」、「澳人治澳」
、高度自治的方針，推動香港進入由亂到治走向由治及興的新階段，香、高度自治的方針，推動香港進入由亂到治走向由治及興的新階段，香
港、澳門保持長期穩定發展良好態勢。香港能夠進入由亂到治走向由治港、澳門保持長期穩定發展良好態勢。香港能夠進入由亂到治走向由治
及興的新階段，關鍵在於中央面準確推進「一國兩制」實踐，堅持「一及興的新階段，關鍵在於中央面準確推進「一國兩制」實踐，堅持「一
國兩制」，審時度勢，果斷出招，推動香港政局重返正軌，最終成功令國兩制」，審時度勢，果斷出招，推動香港政局重返正軌，最終成功令
香港保持穩定發展的良好姿態。這是中央對十年來香港工作經驗的全面香港保持穩定發展的良好姿態。這是中央對十年來香港工作經驗的全面
總結。總結。
　　 二十大報告對於「一國兩制」的表述，主要有兩點：一是「一國　　 二十大報告對於「一國兩制」的表述，主要有兩點：一是「一國
兩制」是中國特色社會主義的偉大創舉，是香港、澳門回歸後保持長期兩制」是中國特色社會主義的偉大創舉，是香港、澳門回歸後保持長期
繁榮穩定的最佳制度安排，必須長期堅持。二是全面準確、堅定不移貫繁榮穩定的最佳制度安排，必須長期堅持。二是全面準確、堅定不移貫
徹「一國兩制」、「港人治港」、「澳人治澳」、高度自治的方針，堅徹「一國兩制」、「港人治港」、「澳人治澳」、高度自治的方針，堅
持依法治港治澳，落實中央全面管治權，落實「愛國者治港」、「愛國持依法治港治澳，落實中央全面管治權，落實「愛國者治港」、「愛國
者治澳」原則，支持香港、澳門發展經濟、改善民生、破解經濟社會發者治澳」原則，支持香港、澳門發展經濟、改善民生、破解經濟社會發
展中的深層次矛盾和問題，促進香港、澳門長期繁榮穩定，支持香港、展中的深層次矛盾和問題，促進香港、澳門長期繁榮穩定，支持香港、
澳門更好融入國家發展大局，為實現中華民族偉大復興更好發揮作用。澳門更好融入國家發展大局，為實現中華民族偉大復興更好發揮作用。
　　 中央重申長期堅持「一國兩制」，這在今年7月1日，習近平總書　　 中央重申長期堅持「一國兩制」，這在今年7月1日，習近平總書
記發表的「七一重要講話」中已經作出了明確的表述和宣示；至於全面記發表的「七一重要講話」中已經作出了明確的表述和宣示；至於全面
準確、堅定不移貫徹「一國兩制」，落實「愛國者治港」等提法，在之準確、堅定不移貫徹「一國兩制」，落實「愛國者治港」等提法，在之
前亦已有相當全面的論述。因而有一些人認為二十大有關香港的內容沒前亦已有相當全面的論述。因而有一些人認為二十大有關香港的內容沒
有多大新意，特別是與十八大和十九大報告相比。有多大新意，特別是與十八大和十九大報告相比。
　　 十八大報告在充分肯定「一國兩制」歷史成就的同時，強調了「　　 十八大報告在充分肯定「一國兩制」歷史成就的同時，強調了「
中央政府對香港、澳門實行的各項方針政策，根本宗旨是維護國家主中央政府對香港、澳門實行的各項方針政策，根本宗旨是維護國家主
權、安全、發展利益，保持香港、澳門長期繁榮穩定」，將「維護國家權、安全、發展利益，保持香港、澳門長期繁榮穩定」，將「維護國家
主權、安全、發展利益」放在「一國兩制」的重要位置。十九大更首次主權、安全、發展利益」放在「一國兩制」的重要位置。十九大更首次
在港澳部分加入了「全面在港澳部分加入了「全面
管治權」的表述，強調「管治權」的表述，強調「
必須把維護中央對香港、必須把維護中央對香港、
澳門特別行政區全面管治澳門特別行政區全面管治
權和保障特別行政區高度權和保障特別行政區高度
自治權有機結合起來」，自治權有機結合起來」，
這是「確保『一國兩制』這是「確保『一國兩制』
方針不會變、不動搖，確方針不會變、不動搖，確
保『一國兩制』實踐不走保『一國兩制』實踐不走
樣、不變形」的大前提。樣、不變形」的大前提。
這些論述都預示了之後一這些論述都預示了之後一
系列標本兼治措施，對於系列標本兼治措施，對於
香港工作發揮了立牌指路的作用。比較而言，二十大報告確實沒有新的香港工作發揮了立牌指路的作用。比較而言，二十大報告確實沒有新的
論述和提法。論述和提法。
　　 但對於國家大政方針，不提也是一種提，作為新時代堅持和發展　　 但對於國家大政方針，不提也是一種提，作為新時代堅持和發展
中國特色社會主義十四項基本方略之一，「一國兩制」已經成為中國特中國特色社會主義十四項基本方略之一，「一國兩制」已經成為中國特
色社會主義的重要組成部分，對於如此重要的治國理政方略，不可能經色社會主義的重要組成部分，對於如此重要的治國理政方略，不可能經
常出現大幅度調整和改變，這十年來香港政局暴露出各種問題和漏洞，常出現大幅度調整和改變，這十年來香港政局暴露出各種問題和漏洞，
中央果斷出手堵塞完善，現在治理體系已經成熟，下一步不是又提出中央果斷出手堵塞完善，現在治理體系已經成熟，下一步不是又提出
一套新論述，而是在已有的基礎上、在正確道路上不斷加固完善，按「一套新論述，而是在已有的基礎上、在正確道路上不斷加固完善，按「
七一重要講話」提到的「四個必須」繼續貫徹強化。至於二十大報告並七一重要講話」提到的「四個必須」繼續貫徹強化。至於二十大報告並
沒有在政治上有太多着墨，也可以理解為中央下一階段的對港工作，將沒有在政治上有太多着墨，也可以理解為中央下一階段的對港工作，將
由政治導向改為更多的聚焦香港長遠發展規劃、突破民生矛盾等問題之由政治導向改為更多的聚焦香港長遠發展規劃、突破民生矛盾等問題之
上。總書記特意在報告中提到支持香港發展經濟、改善民生、破解經上。總書記特意在報告中提到支持香港發展經濟、改善民生、破解經
濟社會發展中的深層次矛盾和問題，更好融入國家發展大局。這不是一濟社會發展中的深層次矛盾和問題，更好融入國家發展大局。這不是一
般行禮如儀說話，既是對香港的期望，也是推動和督促，要求特區政府般行禮如儀說話，既是對香港的期望，也是推動和督促，要求特區政府
必須落實有關要求，這是中央明確提出的任務。對此，未來中央可能會必須落實有關要求，這是中央明確提出的任務。對此，未來中央可能會
有更具體的指導和行動，支持香港提高治理水平，不斷增強發展動能，有更具體的指導和行動，支持香港提高治理水平，不斷增強發展動能，
切實排解民生憂難，維護和諧穩定，關心關愛青年人。二十大報告的涉切實排解民生憂難，維護和諧穩定，關心關愛青年人。二十大報告的涉
港內容並非沒有新意，而是更重視連貫性、一致性，更關注全局性的部港內容並非沒有新意，而是更重視連貫性、一致性，更關注全局性的部
署，更重視發展和民生等問題，當中的微言大義應該看清楚。署，更重視發展和民生等問題，當中的微言大義應該看清楚。
  文章只屬作者觀點，不代表本網立場。文章只屬作者觀點，不代表本網立場。
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安省新冠死亡人数创2月以来新安省新冠死亡人数创2月以来新
高，专家警告今年冬天不好过高，专家警告今年冬天不好过

　　 　　 卫生部的最新数据显示，安省过去一周的新冠死亡人数激增121例，达卫生部的最新数据显示，安省过去一周的新冠死亡人数激增121例，达
到自2月初以来的最高数字。与此同时，安省医院 COVID-19 检测呈阳性的人到自2月初以来的最高数字。与此同时，安省医院 COVID-19 检测呈阳性的人
数每周增加超过 15% ，上周有 1,921 人确诊。不止一位传染病专家警告称，数每周增加超过 15% ，上周有 1,921 人确诊。不止一位传染病专家警告称，
一个“艰难的冬天”即将到来。 一个“艰难的冬天”即将到来。 
　　 　　 传染病专家 Isaac Bogoch 医生周四表示，“我们知道这一点，我们已传染病专家 Isaac Bogoch 医生周四表示，“我们知道这一点，我们已
经持续讨论了数周，因为医疗保健系统面临巨大压力，各种病毒性疾病包括经持续讨论了数周，因为医疗保健系统面临巨大压力，各种病毒性疾病包括
COVID-19、流感和RSV病毒同时来袭，使今年冬天更加充满挑战。”  COVID-19、流感和RSV病毒同时来袭，使今年冬天更加充满挑战。”  数据表
明，过去 7 天全省通过 PCR 检测发现 11,300 例 COVID-19 新病例，高于一
周前的 9,047 例。7 天检测阳性率也继续小幅上升，从 15.7% 升到 16.7%。 
　　 　　 自大约 9 月的第二周以来，废水监测数据一直显示病毒传播率总体
呈上升趋势。 尽管因 
COVID-19 住院的总人数
每周都在增加，但在重症监
护室接受治疗的人数比例
有所下降，从 158 人降至 
148 人。 
　　 　　 Bogoch 医生表示，
病毒重新活跃提醒人们采取
防护措施的重要性，以降低
在未来几周和几个月内感染 
COVID-19 或其他呼吸道疾病的风险。 
　　 　　 他说，“我们知道一些简单有效的工具可以预防疾病。第一，我们有广
泛可用的 COVID-19 疫苗；第二，我们正在开放更多的流感疫苗接种名额；第
三，我们知道戴口罩可以降低一个人被感染的风险。” 
　　 　　 目前，安省长期护理院有 197 起活跃疫情，而上周这个时候为 190 
起，前周为 179 起。截至周三，医院中的活跃疫情总数从一周前的 121 起增至 
129 起。

加拿大国会“压倒性否决”魁北克提案加拿大国会“压倒性否决”魁北克提案

　　 　　 路透社报道，当地时间26日，加拿大国会议员以“压倒性票数”否决了
联邦魁人政团党（Bloc Québécois）提出的“脱离英国君主制法案”。投票
结果是“44票赞成、266票反对”。值得注意的是，魁人政团在国会338个席位
中占有32席。

　　 　　 联邦投票结果与民意相悖

　　 　　 报道称，该法案是魁人政团党在英国女王伊丽莎白二世逝世后提出来
的。“魁人政团党”是联邦政党，属于“加拿大魁北克分离势力政党”，其一
直在追求魁北克独立或自治，曾在1995年主导魁北克独立公投。

　　 　　 25日，该政党领导人布兰切特（Yves-François Blanchet）在介绍该法案
时称，“对外国主权效忠的举动不仅过时，而且代价高昂”。

　　 　　 据路透社文章介绍，英国从16世纪晚期开始殖民加拿大，直到1982年，
加拿大一直是大英帝国的一部分。如今，加拿大是英联邦国家之一，将英国君
主视为国家元首。

　　 　　 今年9月，英国女王伊丽莎白二世去世前，国际民调机构益普索发布的一
项民意调查显示，加拿大人在看待君主制于该国未来的角色时存在分歧。调查
显示，54%的受访者赞同“在女王去世后，加拿大应断绝与英国君主制的正式关
系”。46%的受访者则不同意与英国王室断绝关系。魁省议员11%违规上岗9月8
日，英国伊丽莎白女王去世，享年96岁。加拿大魁北克省政党魁人党率先作出
决定，在省议会议员就职之前进行强制性宣誓时“只宣誓效忠魁北克人民”，
而不再按照1867年宪法的要求，“同时宣誓效忠英国君主”。10月18日，90名
魁省CAQ党议员和21名魁北克自由党议员进行了完整宣誓并就职。但10月19日的
11名魁北克团结党议员，以及10月21日的3名魁人党议员均拒绝向国王查尔斯三
世宣誓。

　　 　　 此情况在魁北克省是首次发生。“违规宣誓以及违法就职”的议员占到
了魁省国民议会125名议员的11.2%。

　　 　　 如今联邦已定调，那么接下来，魁省是否会要求那些违法上岗的议员补
充宣誓呢？

解决人员短缺：安省护士注册大改革，解决人员短缺：安省护士注册大改革，
无需加拿大本地经验无需加拿大本地经验

　　 　　 护士短缺导致安省多家医院紧急关闭急诊服务，省民怨声载道。安省护士
学院不久前提交增加安省护士人数的解决方案获省府首肯，安省卫生厅长Sylvia 
Jones今天宣布，安省护士学院即日起允许非本地护士在申请加拿大护士资格期
间执业，同时，自明年1月1日起，非本地护士注册时不再需本地工作经验。厅
长宣布旨在稳定安省卫生系统的改革立即生效。
　　 　　 据报道，卫生厅长此前曾要求安省护士学院起草法规以增加安省的护士人
数，她今天表示，这些法规现已获得政府的批准。安省护士学院将在允许退休或
非执业护士重返职场方面弹性处理，此政策同样立即生效。
　　 　　 卫生厅长还要求安省内外科医生学院提出让更多医生在安省工作的方法，
她说，在其他省和地区获得执照的医生可以立即获得在安省工作的临时注册，为
期三个月。卫生厅长还宣布了将于明年1月1日生效的其他一些变化，包括对卫
生监管学院做出注册决定的时间限制，并禁止他们继续执行要求必须具有加拿大
工作经验才能注册的政策。

加拿大航空业人员短缺，加拿大航空业人员短缺，
警告航班中断不可避免警告航班中断不可避免

　　 　　 加拿大航空业发出警告，由于劳动力短缺问题持续存在，在即将到来的
假期旅游旺季，航班中断将是不可避免的。在周三的议会委员会听证会上，旅
游业代表表示，航空公司难以留住飞行员和空中交通管制员的问题仍然存在。 
　　 　　 加拿大航空公司飞行员协会主席佩里（Tim Perry）告诉国会议员，航空
公司在留住飞行员方面做得不够，因为他们拒绝提高工资，而是依靠临时外国
工人来填补缺口，这在某些情况下引发了对培训不足和安全问题的担忧。 
　　 　　 佩里指出，将这个问题称为劳动力短缺其实“过于简单化”。 他说，来
自其他司法管辖区的飞行员从根本上与他们的工会脱节，可能会破坏整个集体
谈判过程。 
　　 　　 加拿大统计局周
四发布的新职位空缺数
据显示，该国劳动力市
场在 8 月继续吃紧，
因为职位空缺与 7 月
相比几乎没有变化。 8 
月运输仓储行业的空缺
率为 5.9%，比前一个
月下降了整整一个百分
点，但它仍然是职位空
缺率最高的行业之一。
加拿大空中交通管制协
会主席冯勋伯格（ Nick 
von Schoenberg ）告诉
委员会，由于空中交通管制员极度短缺，导致现有的工人承受不可接受的工作
量。 
　　 　　 他说，“人员短缺意味着该系统一直依赖于管制员大量加班来运行，导
致他们在没有足够支持的情况下长时间工作。” 冯勋伯格指出，该问题在大流
行之前就已经存在，预计到明年夏天也无法解决。 
　　 　　 他呼吁加拿大空管局（Nav Canada）建立可靠的培训系统，并尽一切
努力留住员工，以应对航空业复苏的速度和力度，缓解即将出现的航班中断问
题。 西捷航空对外事务副总裁吉本斯（Andrew Gibbons）也出席了这场会议，
并表示这场大流行是该公司和整个航空业面临的最大危机。 
　　 　　 他说，“我们还没有走出困境，我们仍然面临这场危机带来的影响。”

家里有这款调料马上扔！家里有这款调料马上扔！
约克区警告市民又一人中毒住院约克区警告市民又一人中毒住院
　　 　　 今年八月份在万锦市的一家餐厅发生中毒事件后，大多伦多又有一人因
食用了受污染调料沙姜粉而住院。约克区警告市民如果家里有沙姜粉这款调料
马上扔，千万不要食用。
　　 　　 在周三发布的新闻稿中，约克区提醒居民注意9月1日针对Mr. Right品牌
Keampferia Galanga Powder（中文称为沙姜粉）发布的召回警告，原因是受
乌头碱污染。
　　 　　 约克区在声明中说：召回的产品有毒，食用后如果不立即治疗，可能
会导致严重的疾病和死亡，不应食
用、使用、销售、服务或分发。
　　 　　 据报道，最近的一次住院事
件是在8月在Castlemore Avenue
和Markham Road附近的 Delight 
Restaurant & BBQ 用餐后，有11人
生病并需要住院治疗，其中有4人被
送进重症监护室。
　　 　　 中毒的症状可能包括嘴唇、
面部和四肢麻木、恶心、呕吐、腹
痛和虚弱，通常在食用后几分钟到
几小时内出现。
　　 　　 被污染的食物可能看起来或
闻起来都没有问题，但仍会使人生
病。约克区要求居民检查他们的食
品储藏室是否有沙姜粉，如果发现
立即处理。警告说不要打开包装或
倒出里面的东西，在处理产品时戴
上手套事后彻底洗手。 
　　 　　 据报道，在万锦一间餐馆发
生大规模中毒事件后，加拿大卫生
部正在召回受乌头碱污染的Mr. Right品牌的Keampferia Galanga粉。
　　 　　 卫生部在网上发布的召回警告中说，受影响的产品每包454克，产品代
码为AT154。它已经在阿尔伯塔省、BC省、安省和魁省销售，并可能在其他省
份和地区销售。
　　 　　 Keampferia galanga也被称为沙姜，是一种类似于姜的根，用于海鲜、
咖喱和汤的调味。乌头碱来自有毒的乌头植物，它的根看起来类似沙姜植物。
卫生部建议任何购买了Mr. Right品牌Keampferia Galanga粉的人不要食用、使
用或销售。如果因食用召回产品而生病，请联系医疗服务提供者。
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誠聘理财顧问誠聘理财顧问
　　　　  某大型金融集团招聘沙省理财
投资顾问。公司提供免费的牌照考试
培训及业务培训。灵活的工作时间，
完善的培训体系，无限的收入可能，
一份属于你自己的事业！欢迎你直接
发送简历至：advisorcareersinfo@
gmail.com 或致电：7789289178

朗博裝修公司朗博裝修公司
Rambo ConstructionRambo Construction

 專業水平，保证滿意 ，承接各類商店，餐
饮，土庫間隔，㕑房浴室，瓷砖膠板，房屋土
木水電装修工程，車房圍欄，油潻翻新。

 特价専人修理屋顶特价専人修理屋顶。

请電：電：（306）596-8138（306）596-8138
(國，粤，英语均可)(國，粤，英语均可)
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麵粉廠机器設備麵粉廠机器設備廉廉價

出讓，現有一枇麵粉机
器出讓，可制造豬腸粉
麵條等，如有興趣請電

Sylvia Quon Sylvia Quon 
(306) 569-2916(306) 569-2916

请美容员工。美容，按
摩，足疗，美甲。可以
培训发证。美容院出让
及其他生意机会有意者

请联系 (306) 999-1229请联系 (306) 999-1229

沙省南部汽車旅馆讓沙省南部汽車旅馆讓
沙省南部油汽重镇, 正在开发, 
潜力无限, 19间房间, 另加一套
间, 可居住并兼办公室, 外加足
夠空间可用以擴建, 

位于Main Street. 
有意者电:306-642-7602.

沙省小镇餐馆出让
130座位自餐出让，生意
好回本快，新装修，因人
手不足割爱，有意请电
306-620-8968 染生306-620-8968 染生

传统的家居老人护理院传统的家居老人护理院
本院致力提供优质服务,使
长者安享舒适生活,感受
如家温馨。备有完善的住
宿、膳食、洗衣、起居护
理照顾服务。
请电：306-262-0397
             306-881-7916

里加纳湖滩附近餐馆请里加纳湖滩附近餐馆请
帮手帮手，，离里加纳35 分
钟车程：请电647-401-请电647-401-
3007 洽谈。或发短信到3007 洽谈。或发短信到
647-401-3007647-401-3007中餐馆出租

离 Regina 15 分钟車程
2500人小鎮生意好,上居
6房,下58舖座設備齊全
有意請电 : 蘇小姐蘇小姐

(306) 771 - 4297
(306) 531 - 7533

Regina外卖中餐出售

全新裝修,生意穩定,適合
投資移民解除条件,有意
請电: 蘇先生蘇先生

(306) 501 - 5531

大中国酒家大中国酒家
聘2中餐厨师,3年以上经验. 中聘2中餐厨师,3年以上经验. 中
学毕业. 工作职责是烹调中式菜学毕业. 工作职责是烹调中式菜
肴/点心。每周工作40小时。肴/点心。每周工作40小时。
每月工作160小时. 时薪14. 提每月工作160小时. 时薪14. 提
供免费住房，中餐和晚餐，供免费住房，中餐和晚餐，
工作地点302-22nd Street, 工作地点302-22nd Street, 
W.Saskatoon，SK.W.Saskatoon，SK.
发简历至greatbuffetsa@发简历至greatbuffetsa@
outlook.comoutlook.com

Regina中餐Regina中餐馆招招聘聘
中餐中餐馆招招聘: 洗碗 ,服务员女聘: 洗碗 ,服务员女

性，能吃苦,新移民优先考虑,有性，能吃苦,新移民优先考虑,有
意者請在下午3点后致电咨询意者請在下午3点后致电咨询

(306) 581 - 8290(306) 581 - 8290

小镇三千人，现诚聘全职小镇三千人，现诚聘全职
油炉工与洗碗工各一名，油炉工与洗碗工各一名，
高薪包吃住！有意者致电高薪包吃住！有意者致电
陈生：1- 306- 716-2908。陈生：1- 306- 716-2908。

   镇上唯一中餐馆，竞   镇上唯一中餐馆，竞
争少，生意好。镇上有医争少，生意好。镇上有医
院，养老院，k-12学校，院，养老院，k-12学校，
冰球场，游泳场，co-op冰球场，游泳场，co-op
超市等，配套设施齐全，超市等，配套设施齐全，
西临城市25分钟。 价格西临城市25分钟。 价格
相宜，有意者请联络相宜，有意者请联络

639-471 0033639-471 0033

Regina ChinaLiang Regina ChinaLiang 
港 九餐馆招港 九餐馆招聘聘

招招聘: 洗碗 ,服务员，聘: 洗碗 ,服务员，帮厨帮厨,有意者請,有意者請
在下午3点后致电咨询在下午3点后致电咨询

(306) 545- 8899(306) 545- 8899

　　ReginaRegina 北边餐馆请
厨房，油炉，铁板，寿
司包卷各一名，无经验
可培训有意者请电 

306-596-0520306-596-0520

　　　沙省埠仔 Kennedy　沙省埠仔 Kennedy
独市唐西餐馆出租 $900 独市唐西餐馆出租 $900 

或出售 $ 80,000或出售 $ 80,000
 有意请电 :  有意请电 : 

1-403-568-1678 方1-403-568-1678 方

餐馆出售

位于沙省南部上居下铺,
因退休餐馆連物业出售

詳情請联系陳太
306-388-2520

沙省小镇餐馆出让

Midale镇 600人50座
位，生意好回本快， 
可作投資移民条件

叫價 $139,000 $139,000 有意请
电

306-204-4336306-204-4336

沙省小镇餐馆出售售

餐馆新装修 ，上居下铺 
， 位于一号公路旁,小镇
发展迅速 ，有意请电

余生 306-501-1669余生 306-501-1669

生意良机生意良机
　　 餐馆，酒吧 ，酒
店 一同出售,位于Jansen 
SK, 近 BHP Billiton 
Jansen Mine Site 礦,叫
價$395,000 $395,000 ，有意请电
Mack  MacDonald, Mack  MacDonald, 
RE/MAX Agent 

(306)539-6806(306)539-6806

沙省千人小镇

独市中西餐，前铺后
居，生财工具齐全，适
合家庭经营，生意稳
定，回本快，容易操
作。镇内有高、中、小
学，医院，老人院，药
房，超市等等。有意者
请电：306-495-7012

独市中餐馆出售独市中餐馆出售
      位于沙省千人旺镇，
有酒牌，80座位，环境
好，工具齐全，生意稳
定，镇内有医院，中小
学校，银行，药房等。
有意请联系何太，有意请联系何太，
306-895-8429306-895-8429

或 306-893-4133或 306-893-4133

　　　餐馆位於雷城東　餐馆位於雷城東
部。因退休，餐馆出部。因退休，餐馆出
售，详情請联系林生售，详情請联系林生
1-306-352-60261-306-352-6026

30Min iRepair30Min iRepair
是Regina集是Regina集

　　 手机,平板,电脑,
笔记本维修和销售实体
店.我们致力于苹果,三
星,联想,华硕,惠普等品
牌手机和电脑的维修,解
锁,升级
　　 地址: 102-2125 
11th Ave, Regina.
电话：306391-1111

(Cornwall Hundson 
Bay 正门对面)

埠仔餐馆埠仔餐馆

近沙省#1 HighwayHighway上
居下铺,因退休餐馆連

物业出售
詳情請联系KenKen
306-671-7868

出售Regina按摩诊所：出售Regina按摩诊所：
　　　　已连续经营二十一
年，客源持续稳定，对
外出售，停车位充足，

按摩师多名
每周营业六天。

电话：306-737-3893胡电话：306-737-3893胡

独市中西餐馆出售独市中西餐馆出售

      位于16号公路旁，小      位于16号公路旁，小
镇1300人，80座位，有镇1300人，80座位，有
酒牌，设备齐全，回本酒牌，设备齐全，回本
快，镇内生活设施一应快，镇内生活设施一应
俱全，如有需要食物配俱全，如有需要食物配
方全部教授。有意方全部教授。有意
请电：306-895-8429请电：306-895-8429小镇中餐厅招工小镇中餐厅招工

　　　　離saskatoon兩小離saskatoon兩小
時車程，埠仔餐廳請時車程，埠仔餐廳請
有經驗的中西廚師，有經驗的中西廚師，
薪優，糧准。聯系電薪優，糧准。聯系電
話：13064607856或話：13064607856或
1306460823813064608238

诚聘快递货车司机，有诚聘快递货车司机，有
五号车牌，能用英语沟五号车牌，能用英语沟

通，有意者请电通，有意者请电
1-306-460-78561-306-460-7856

BETHUNE中餐馆出售

　　　　小镇位于11号公
路旁，距离REGINA 半
小时车程。。餐馆全新装
修，生意好回库快。。带
有K+S大型钾矿公司送
餐合约。。餐馆也可以帮
投资移民解除移民条件

联系人:邓小姐联系人:邓小姐
电话: 306-596-1937电话: 306-596-1937

沙省餐馆連物業出售

近美国边境,距离缅省边
界1小时車程,本埠有学
校,独市只1中西餐馆,3
千尺物業,下舖上居住,
有車房,适合家庭式经
营,業主经营20年,現退

休出售.
詳情请电: 

1-778-929-6875

高薪聘请帮厨高薪聘请帮厨

　　　　沙省小镇中西餐
厅，高薪聘请帮厨，包
吃包住（包机票），无
经验也可。有意请电：

1-306-640-83681-306-640-8368

Regina 外买歺厅出让
住宅小商场外买店，全
新裝修，設备齐全生意
良好，操作容易，合適
家庭夫妻运作，價格合

理，有意者请联系电
話：306-581-3082
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英相岳父坐拥数十亿身家 英相岳父坐拥数十亿身家 
开小车住老房.....开小车住老房.....

　　 　　 现年42岁的苏纳克成为英国首位印度裔首相，不但他的菁英背景现年42岁的苏纳克成为英国首位印度裔首相，不但他的菁英背景
受到关注，他的岳父、有著“印度比尔盖茨”美称的印度IT钜子纳拉雅纳莫受到关注，他的岳父、有著“印度比尔盖茨”美称的印度IT钜子纳拉雅纳莫
提也成为媒体焦点。据英国媒体报道，相较于苏纳克爱穿名牌的生活方提也成为媒体焦点。据英国媒体报道，相较于苏纳克爱穿名牌的生活方
式，纳拉雅纳莫提却是生活简朴，即使身家傲人，态度依然谦逊。式，纳拉雅纳莫提却是生活简朴，即使身家傲人，态度依然谦逊。
　　 　　 英国《卫报》直接以“他的谦逊是真的”为题来赞扬纳拉雅纳莫英国《卫报》直接以“他的谦逊是真的”为题来赞扬纳拉雅纳莫
提（Narayana 提（Narayana 
Murthy）的简朴Murthy）的简朴
生活。报道中指生活。报道中指
出，尽管他的身出，尽管他的身
家估为39亿英镑家估为39亿英镑
（1446亿元台币）（1446亿元台币）
，但他与妻子苏，但他与妻子苏
达莫提（Sudha 达莫提（Sudha 
Murthy）仍住Murthy）仍住
在他们住了数十在他们住了数十
年的班加罗尔年的班加罗尔
（Bengaluru）老（Bengaluru）老
公寓内，开的是小公寓内，开的是小
车，还自己洗碗、车，还自己洗碗、
刷马桶。刷马桶。
　　 　　 76岁的纳拉雅纳莫提最为人所知的就是他在1981年共同创办了科76岁的纳拉雅纳莫提最为人所知的就是他在1981年共同创办了科
技巨头印孚瑟斯（Infosys）。印孚瑟斯员工提起纳拉雅纳莫提对于劳动技巨头印孚瑟斯（Infosys）。印孚瑟斯员工提起纳拉雅纳莫提对于劳动
尊严的信念，还曾看到他在公司餐厅亲手解决电器的问题。他以正直著尊严的信念，还曾看到他在公司餐厅亲手解决电器的问题。他以正直著
称，也曾表示自己从未收贿。称，也曾表示自己从未收贿。
　　 　　 其他富豪的奢华生活方式完全没有出现在纳拉雅纳莫提的生活规其他富豪的奢华生活方式完全没有出现在纳拉雅纳莫提的生活规
划中。他不曾享受过豪华度假，不曾购买私人飞机，名下也没有高档住划中。他不曾享受过豪华度假，不曾购买私人飞机，名下也没有高档住
宅或奢侈品。这位印度富豪的最大爱好就是看书，因此他所住的老公寓宅或奢侈品。这位印度富豪的最大爱好就是看书，因此他所住的老公寓
里，数十年来唯一的差别就是，如今公寓堆满了书。里，数十年来唯一的差别就是，如今公寓堆满了书。
　　 　　 纳拉雅纳莫提和妻子都热衷于慈善活动，而他的名言之一就是“金纳拉雅纳莫提和妻子都热衷于慈善活动，而他的名言之一就是“金
钱的力量在于将它捐献出去”。钱的力量在于将它捐献出去”。

两 岸 三 地 

被美抛弃的阿富汗被美抛弃的阿富汗
特战队转投俄怀抱特战队转投俄怀抱

　　 　　 美军去年在混乱中匆匆撤守阿富汗，被留下的当地特战队员如今已改投俄
罗斯怀抱，在乌克兰利用美国及其盟友特战队训练他们的方式作战。

　　 　　 据《动力》（The Drive）网26日报导，美军去年撤离阿富汗后，有成千
上万阿富汗前部队逃往伊朗，而其中约有5,000名特战队员。身为阿富汗国民军
末代特种作战司令部前司令的阿里扎伊（Haibatullah Alizai）说，由于伊朗
为他们和家人提供收入及安全保障，他们已接受招募。

　　 　　 阿里扎伊说，1名阿富汗特战队指挥官告诉他，伊朗境内的一些前阿富汗
部队正准备为俄罗斯而战，而还有为数不明的部队已在乌克兰战斗。他强调，
俄罗斯有前阿富汗部队，尤其是特战队帮忙打仗，对莫斯科来说是大加分，而
阿里扎伊的说法证实了《外交政策》（Foreign Policy）杂志网25日的报导，

“这些部队对西方
战术了如指掌，近
20年来，由于他们
经验十分丰富，知
道在地面使用的技
术装备，也知道怎
么打仗，”阿里扎
伊说，“这些特战
队是天天在阿富汗
每个地方、每个方
向、每种状况和每
种天气下都在战斗
的部队之一。”出
了《手榴弹快速作

战行动》（Operation Pineapple Express）的绿扁帽退役中校曼恩（Scott 
Mann）周三证实，前阿富汗特战队员告诉他，伊朗和俄罗斯正在伊朗招募特战
和突击队员，好把他们送去乌克兰为俄罗斯作战。他说，在乌克兰久战不下俄
罗斯正想尽办法，尝试动员国内部队以外的选项。

　　 　　 为了逃避塔利班缉捕下狱而流离失所，濒临绝望的阿富汗特战队似乎就成
了他们的新目标。曼恩说，伊朗和俄罗斯提供这些训练有素的部队，还有他们
的家人房屋、医疗和食物，让他们远赴乌克兰作战。

　　 　　 至于阿里扎伊则说，约有4万前阿富汗部队逃往伊朗。而德黑兰是从去年
11月起开始招募行动的，当时伊朗告诉他们，要去叶门帮伊朗撑腰的什叶派叛
军“青年运动”（Houthis），与沙乌地阿拉伯带头的联军作战。

　　 　　 不过，阿里扎伊说，到了最近几个星期，他接获许多来自伊朗前阿富汗

部队成员的电话，寻求他提供有关帮俄罗斯去乌克兰打仗的建议，而他一直
劝他们别去。他指出，俄罗斯驻伊朗大使馆和佣兵组织瓦格那集团（Wagner 
Group），还有伊朗情报单位合作，以一个月约1,500美元（约48066台币）的代
价，加上为他们的家人提供安全保障，要他们去乌克兰作战。

美最新国防安全战略：美最新国防安全战略：
中国是最重大的长期安全挑战中国是最重大的长期安全挑战

　　 　　 根据五角大楼新公布的国防战略，虽然俄罗斯发动了在乌克兰的战
争，但是中国仍然是美国最大的安全挑战，来自北京的威胁将决定美国军
队将如何添置装备及规划未来。
　　 　　 星期四(10月27日)公布的这份文件说，与中国的冲突“既不是不可避
免的也不是令人向往的”，但是文件提到要努力防止北京“主宰关键地区”，
这明显指的是中国在南中国海咄咄逼人地加强军力以及对自治的台湾施加
越来越大的压力。报告警告说，中国正在试图破坏美国在印太地区的联盟
关系，并利用其不断加强的军力来胁迫和威胁近邻。
　　 　　 与此同时，这份80页的非保密报告提到了俄罗斯在乌克兰的战争。
报告说，莫斯科对美国及其盟友构成严重威胁，俄罗斯有核武器、网络行
动和远程导弹。报告警告说，中国和俄罗斯继续发展伙伴关系，两国“如今
对本土安全构成了越来越危险的挑战，虽然恐怖分子威胁依然存在。”
　　 　　 报告认为，俄罗斯是“迫切威胁”(acute threat)，但中国是“步调挑
战”(pacing challenge)，意为中国军力的发展步调成为美国的军力发展步
调的衡量标准，中国军事现代化的先进程度以及能力范围是美国需要克服
的一种标尺。国防部长劳埃德·奥斯汀在五角大楼说，中国“是目前存在的
唯一既有重塑国际秩序的意图，而且越来越有实力这样做的竞争者”，“与
中国不同，俄罗斯无法系统性地长期挑战美国。但是俄罗斯的侵略确实对
我们的利益和价值观构成紧迫而严重的威胁。”
　　 　　 这份报告反映出美国首次面对两个拥有核武器的大国竞争者，也就
是俄罗斯和中国。
　　 　　 美国星期四公布了
这份国防战略以及另外两
份有关导弹防御和核武器
的报告，提供了美军今后
四年的规划蓝图。这份国
防战略报告的主要内容与
之前的报告一致，但是新
公布的战略考虑进了2018
年以后国际形势发生的变
化。在2018年那时，美军
仍在阿富汗作战，而当时人们几乎想象不到俄罗斯会大规模入侵乌克兰。
　　 　　 之前的国防战略报告是2018年在时任总统唐纳德·特朗普时期公布
的。那份报告反映了美国军方从聚焦反击极端主义分子到必须为与某大国
发生战争做好准备的根本转变。
　　 　　 2022年的国防战略增加了对盟友的重视，将其作为美国防务的一个
关键因素，这凸显了拜登行政当局修复伙伴关系的更为广泛的努力，这
些关系在特朗普时期出现裂痕。新文件的一个核心概念是“一体化威慑”( 
integrated deterrence)，意为美国将利用广泛和综合性的军事力量、经
济和外交压力以及强大的同盟关系，——包括美国的核武库——来说服某
个敌国不要发动攻击。
　　 　　 报告得出结论认为，中国仍然是“今后几十年里后果最为重大的战略
竞争者”，而俄罗斯仍然是“迫切”威胁。
　　 　　 自从公布上一份报告以来，中国和俄罗斯都在使用军力方面变得更
加咄咄逼人。俄罗斯在2月末全面发动侵乌战争，中国则将其长期的攻台
威胁升级。俄罗斯、朝鲜和伊朗都加剧了核武器试验和威胁。这是美国去
年结束在阿富汗持续20年的战争并全面撤军以来首次公布国防战略报告。
美国目前在伊拉克仍留驻少量部队，在叙利亚有将近1千名官兵，但是美
国的重心基本已从主导了过去20年的反恐行动中转移开来，更加聚焦来自
于中国等大国竞争者的威胁。
　　 　　 这份新的审议报告呼吁增加研发尖端技术，包括高超音速武器、网
络、人工智能和定向能量武器。报告间接提到了最近在招募新兵方面遇到
的挑战，表示五角大楼必须改变其文化，以吸引有技能的人员参军。五角
大楼还公布了随附的核态势审议报告，强调核危险的加大，特别在中俄关
系不断发展的情况下。这份报告说，美国致力于将其核武部队现代化，同
时还在审视可能已不再需要用作威慑力的现有核能力。

俄地面打不过要打卫星？ 俄地面打不过要打卫星？ 
白宫放话了白宫放话了

　　 　　 针对俄罗斯高官放话称，西方国家若持续介入乌克兰战争，其商业卫星将
沦为俄罗斯的合法攻击目标，美国白宫国家安全会议（NSC）发言人科比（John 
Kirby）27日表示，任何针对美国基础建
设的行为，美方会有所回应。

　　 　　 科比还说，公开资料显示，俄罗斯
一直企图取得反卫星科技。

　　 　　 同日稍早，俄罗斯外交部防扩散与
军备控制司副司长伏隆佐夫（Konstantin 
Vorontsov）表示，美国及其盟友正试图透
过太空来落实西方霸权，利用卫星帮助乌
克兰作战之举是“极其危险的趋势”；若
持续如此，这些西方商业卫星将被视为俄
国的合法打击目标。
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歡 迎 參 閱 沙 省 電 子 報歡 迎 參 閱 沙 省 電 子 報   w w w . o v e r s e a s c h i n e s e t i m e s . c o mw w w . o v e r s e a s c h i n e s e t i m e s . c o m

THETHE SUNBIRD TRAVELSUNBIRD TRAVEL

6248 ROCHDALE BLVD., REGINA, SASK.6248 ROCHDALE BLVD., REGINA, SASK.
位於麥當勞快餐店（McDonald Rochdale分店）側

請電 ﹕ (306) (306) - 775-2911- 775-2911 CALL : SHIRLEYSHIRLEY
沙城直接免費查詢電話 : (306) (306) - - 241-8318 /242-8988241-8318 /242-8988

代理各大航空公司機票代理各大航空公司機票

 本旅遊集團係屬國際民航協會(IATA)會員,信用穩健﹐經理全球各地
機票﹐辦理快捷﹐服務忠誠﹐僑胞如欲作假期旅遊及回港探親﹐請
駕臨本集團面洽或詢問。本集團並代辦一切中國/越南簽證﹐翻譯
檔﹐去華/越南結婚﹐駕駛執照認證﹐商業認證﹐領養認證 房地產﹐
委托﹐授權﹐公證 證明書服務。

 

，

Agent for application of visa service    Agent for application of visa service    
China & VietnamChina & Vietnam

為迎接邁入新紀元,本著簡潔真誠為宗旨。為迎接邁入新紀元,本著簡潔真誠為宗旨。
加強華人/越南/菲律賓加強華人/越南/菲律賓客戶服務

現已與Western Union Money TransferWestern Union Money Transfer
達成協議,成為沙省華人特約總代理,

提供24小時匯款服務。提供24小時匯款服務。

附屬公司: 國際旅行社國際旅行社     
  632 Dewdney Ave. Regina, SK.  
  Tel: (306) - 525-8115
沙城代理 Contact   FANNY Contact   FANNY 
        富豪酒家  313 20th St. W., Saskatoon, 
  Tel: (306) - 241-8318 / 242-8988
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